

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

"Tengo patria antes que partido": RMV

Sin olor electoral ni dedicatoria a un país en especial y mucho menos a un candidato presidencial de allende el Atlántico (Francia), pero con la premisa del mandatario de Puebla "tengo patria antes que partido", se celebraron los festejos con motivo del 150 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo.. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

Gastan para el desfile y no participan sus hijos

En la Asociación Nacional de Padres de Familia que representa Aurora González Tejeda se recibieron por lo menos 280 denuncias por parte de padres que hicieron gastos de hasta mil 500 pesos para comprar uniformes de gala a sus hijos, quienes supuestamente participarían en el Desfile del 5 de Mayo, pero que tras la selección de los jóvenes, no fueron elegidos sin un argumento claro. (Heraldo)

Síntesis

Pelea en Tianguis de Texmelucan

Al menos 14 personas fueron detenidas y 10 más resultaron lesionadas, luego de los enfrentamientos entre organizaciones de comerciantes en el tianguis de Texmelucan. En protesta por las detenciones, los inconformes bloquearon los accesos a la población. (Síntesis)

tolerancia

Maestros ganan amparos contra Ley del ISSSTEP

Los maestros disidentes de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) ganaron los primeros seis amparos interpuestos contra las reformas de la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado de Puebla (ISSSTEP). (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Triple empate Técnico en la carrera por el senado

A 52 días de que se lleven a cabo los comicios federales, la lucha por llegar al Senado muestra una carrera cerradísima que tendrá final cardiaco. De acuerdo con la empresa consultora Mas Data, existe un triple empate técnico entre las fórmulas que encabezan Javier Lozano Alarcón, Manuel Bartlett y Blanca Alcalá. (Cambio)

MILENIO

Calderón y Ferrari censuran "el pasado"

En plena campaña electoral, el presidente Felipe Calderón y el secretario de Economía, Bruno Ferrari, criticaron ayer, por separado, la actuación y los resultados de gobiernos federales "del pasado", a los que responsabilizaron de crisis, quiebras y endeudamientos, entre otros aspectos. (Milenio)

La Jornada
Puebla de Oriente

Otorgan suspensión provisional a maestros por el aumento en cuotas del ISSSTEP

La líder de la disidencia magisterial en la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Cristina González, informó que los juzgados Tercero, Séptimo y Décimo de Distrito en el estado de Puebla otorgaron la suspensión provisional a trabajadores contra las recientes reformas a la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores de Puebla (ISSSTEP). (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

periodicodigital.com.mx

Margarita Zavala pone en marcha obras en San Mateo Ozolco

Al cumplirse un año de la primera visita de la Presidenta del Consejo Ciudadano Consultivo del Sistema Nacional DIF, Margarita Zavala, a la junta auxiliar de San Mateo Ozolco. (Periódico digital)



Manzanilla sí tiene capital político: PAN

El presidente del Comité Directivo Municipal (CDM) del Partido Acción Nacional (PAN), Gerardo Maldonado Balvanera, reconoció que el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, tiene un importante capital político para buscar la alcaldía de Puebla en el 2013. (Contraparte)



Conflicto sin tregua en San Martín Texmelucan

El tianguis de San Martín Texmelucan se volvió un espacio comercial sin ley, se cumplen 5 años de enfrentamientos. Del primero de enero de 2011 al 8 de mayo de 2012 se registraron al menos 15 greccas, en promedio uno cada mes, en los que ha habido petardos, balazos, personas fallecidas y encarceladas. (Imagen Poblana)



Parálisis en el Congreso de Puebla por diputados-candidatos

La salida de 11 diputados locales que están en búsqueda de un curul pero federal, nuevamente retrasó el trabajo en el Congreso Local, y es que ni sus suplentes que tomaron protesta el pasado 2 de abril toman en serio su labor. Nuevamente las sesiones de trabajo en las comisiones del legislativo poblano, en específico de la Comisión Inspectora, se suspendió ante la falta de quórum. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Convence Mancera

En el primer debate entre aspirantes a la Jefatura del GDF, organizado por REFORMA, Miguel Ángel Mancera convenció a líderes ciudadanos y cibernautas. (Reforma)



EU ficha narco; aquí lo soltaron

El Departamento del Tesoro del gobierno estadounidense incluyó ayer a dos hijos de Joaquín El Chapo Guzmán en su lista de narcotraficantes y los ubicó como principales lugartenientes del cártel de Sinaloa. Uno de los señalados, Iván Archivaldo Guzmán Salazar, fue absuelto por la justicia mexicana hace cuatro años, luego de que fue capturado en 2005 y sentenciado en 2008. (El Universal)



Calderón y Ferrari censuran "el pasado"

Culpan a gobiernos anteriores de quiebras, endeudamientos y crisis; los malos manejos han costado 5 mil 400 mdd, señala el titular de Economía (Milenio digital)



Exigen al director de Pemex aclarar hoy financiero

Los grupos parlamentarios de la Cámara de Diputados acordaron solicitar este miércoles, en la Comisión Permanente, la comparecencia del director de Pemex, Juan José Suárez Coppel, para que informe a detalle sobre las operaciones financieras de Pemex Exploración y Producción (PEP). (La Jornada)



Minera Frisco, la estrella del trimestre para Slim

La empresa superó casi 12 veces a América Móvil en el incremento del valor de capitalización. Beneficiada por el precio de los metales y una exitosa estrategia de cobertura de precios, aportó 39% de los 24 millones de pesos por hora que Slim ganó en promedio en el periodo. (El Economista Digital)



Recula el Trife; que no revocó el conteo rápido

El pasado sábado anunció la revocación, porque "podría generar incertidumbre y confusión en el electorado". (Crónica Digital)



Alargan el posdebate; los candidatos continúan acusándose

Consejeros electorales buscarán revivir el conteo rápido en los comicios presidenciales; Marco Baños rechazó que sean un instrumento que genere confusión el día de las votaciones. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL GABINETE

Síntesis

SINTESIS

- **Visitarán 50 mil personas panteón Municipal**

De cara a la celebración Del día de la Madre el Panteón Municipal espera recibir entre 45 y 50 mil personas que vistan a su familiar, para ello se prepara el ayuntamiento para proporcionar agua, botes y el kiosco para informes, así lo dio a conocer el jefe del departamento de panteones del Ayuntamiento, Pedro Sanz Álvaro. Asimismo, dijo que desde la semana pasada se han hecho trabajos previos de limpieza en los corredores y los accesos a las tumbas. Refirió que el año pasado se registró una afluencia de 48 mil personas, por lo que estimó que este año la cifra aumentará debido a que en los últimos doce meses ha habido más defunciones. (Irene Díaz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Realizará DIF municipal colecta para la Cruz Roja**

Del 7 al 9 de mayo, el Sistema DIF municipal realizará la última etapa de la Colecta Anual de la Cruz Roja 2012 en todas las dependencias del ayuntamiento. En la Secretaría de Gobernación, la presidenta del patronato del DIF capitalino, Liliana Ortiz de Rivera, informó que la intención es superar los más de 273 mil pesos que el año pasado recaudaron para esta causa, ya que existe una gran colaboración estrecha con esta dependencia. Informó que hasta el próximo 15 de mayo se recorrerán todas las dependencias que conforman la actual administración municipal, de las cuales en días pasados se han visitado: Gestión Urbana y Obras Públicas, Instituto Municipal del Deporte, así como el de la Juventud. (Alejandro Camacho)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94534

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **No se tomó en cuenta a los peatones en proyectos estatales: Velázquez**

El secretario de Obra Pública del municipio de Puebla, Felipe Velázquez Gutiérrez, reconoció que no se tomó en cuenta a los peatones en los proyectos de obra de las obras realizadas por el gobierno del estado, como en el Viaducto Zaragoza y el bulevar Esteban de Antuñano. Sin embargo, el ayuntamiento de Puebla está analizando la colocación de semáforos en estas vialidades, luego de la protesta de vecinos de la colonia Ampliación Reforma, quienes bloquearon la recién inaugurada vialidad de Esteban de Antuñano, a la cual consideraron que los automovilistas utilizan "como pista de carreras". (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-se-tomo-en-cuenta-a-los-peatones-en-proyectos-estatales-velazquez_id_7343.html

MILENIO

MILENIO

- **Realiza colecta de la Cruz Roja en dependencias municipales de Puebla**

Este martes Liliana Ortíz de Rivera, presidenta honoraria de la Cruz Roja en la capital poblana, continuó con la colecta para la institución entre dependencias del gobierno municipal, a través del voluntariado del Sistema Municipal DIF (SMDIF), conformado por las esposas de los titulares de las áreas municipales. Durante los días 7,8 y 9 de mayo, se visitarán 18 secretarías y 5 institutos que conforman el ayuntamiento para solicitar el apoyo de más de 5 mil 200 trabajadores. La colecta termina el 14 de mayo y se entregará el día 15 al voluntariado. Esta jornada de boteo se realiza con el trabajo coordinado de 50 mujeres del voluntariado del SMDIF. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/68c70dbded98d329a3002da32bc89b6d>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Listo operativo 10 de Mayo de la SSPyTM**

La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPyTM), dispondrá de 700 elementos de la Policía y Tránsito para el operativo de seguridad para el próximo 10 de Mayo. El titular de la dependencia, Amadeo Lara Terrón, informó que este grupo de policías serán enviados a vigilar los panteones, templos, zonas comerciales, así como restaurantes, de la capital poblana con la intención de garantizar la seguridad de los ciudadanos que acuden a visitar a su familiar. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Listo-operativo10-de-Mayo-de-la-SSPyTM&id=43218>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **El Panteón Municipal preparado para recibir a más de 50 mil personas durante festividades del 10 de mayo**

Ante las festividades del 10 de mayo, el Panteón Municipal contempla recibir los días 9 y 10 de mayo entre 50 mil a 55 mil personas, por lo que ha comenzado con los trabajos previos, informó Pedro Sanz Álvaro, Jefe del Departamento de Panteones. Se ofrecerán servicios gratuitos como sillas de ruedas, agua potable, cubetas y escobas; por lo que el titular pidió a la población que los cuide, para brindar un buen servicio a todos los visitantes. (Redacción)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-Panteon-Municipal-preparado-para-recibir-a-mas-de-50-mil-personas-durante-festividades-del-10-de-mayo&id=43217>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Se realiza colecta de la Cruz Roja en dependencias municipales**

Este martes Liliana Ortiz de Rivera, en su calidad de Presidenta Honoraria de la Cruz Roja en la capital poblana, continuó con la colecta para la institución entre dependencias del gobierno municipal, a través del Voluntariado del Sistema Municipal DIF (SMDIF), conformado por las esposas de los titulares de las áreas municipales. (Redacción)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-realiza-colecta-dela-Cruz-Roja-en-dependencias-municipales&id=43216>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Anuncian ampliación del Cereso de San Miguel**

El Gobierno del estado invertirá 120 millones de pesos en obras de ampliación del Centro de Reinserción Social de Puebla (Cereso) en una superficie disponible de 22 hectáreas, reveló Ardelio Vargas Fosado, secretario de Seguridad Pública. La intención es dar cabida a mil 500 internos con la finalidad de disminuir los problemas de sobrepoblación, →-estimada en 37 por ciento-, razón por la cual comenzarán en semanas siguientes las obras y sean concluidas en este mismo año, según refirió. (Marco A. Mirón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2535381.htm>



HERALDO

- **Las nuevas obras inauguradas, sólo de fachada**

Las magnas obras al parecer sólo son fachada y en lo que menos se pensó fue en el peatón y es que en la 30 Oriente y calzada Zaragoza, las calles ni siquiera alcanzaron pavimentación, mientras que en otras zonas se gastaron millones para su "remodelación". Asimismo, sobre la 2 norte y bulevar 5 de Mayo, también con las nuevas obras, se quitaron los paraderos y lo peor es que no se colocó un paso peatonal, a pesar de que existe

una guardería para madres trabajadoras del IMSS. (Redacción)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/politica/46328-las-nuevas-obras-inauguradas-solo-de-fachada>

Síntesis

SINTEISIS

- **Crecerán ventas por Día de la Madre en comercios del centro**

Este jueves se espera un repunte del 20 por ciento en las ventas de los comerciantes establecidos dentro del primer cuadro de la ciudad, por la celebración del 10 de mayo, confirmó el presidente del gremio, José Juan Ayala Vázquez. Pese a que la celebración será en un día entre semana esta venta se podrá extender hasta el fin de semana, aunque en menor proporción, estimó. Comentó que los comercios y sus aparadores ya están listos con promociones para que las familias poblanas agasajen a las mamás. (Mauricio García)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



E-CONSULTA

- **En tres meses, Puebla supera en 15% las violaciones contra niñas de todo 2011**

En los primeros tres meses de este 2012, el estado de Puebla registró 15.3 por ciento más de violaciones contra niñas de entre 10 y 14 años de edad que todas las contabilizadas el año pasado, de acuerdo con información proporcionada por la Procuraduría General de Justicia (PGJ). Cabe destacar que el índice de este delito en la capital creció 21.1 por ciento, pues pasó de 33 casos en los doce meses de 2011 a 40 entre enero y marzo de este año, según la dependencia estatal. (Fernando Pérez)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33326:en-tres-meses-puebla-supera-en-15-las-violaciones-contra-ni%C3%B1as-de-todo-2011&Itemid=332



IMAGEN POBLANA

- **Aumenta "sospecha" de uso electoral de Oportunidades**

El PAN utiliza el programa federal Oportunidades para obtener votantes en los comicios del próximo primero de julio. Tanto las versiones periodísticas como las acusaciones del candidato a la diputación federal por Nueva Alianza, Luis Alberto Arriaga, señalan que el programa destinado a la entrega de recursos para los grupos que están en pobreza extrema es utilizado por Acción Nacional. De manera coincidente, la delegación de la Secretaría de Desarrollo Social, dependencia al que está sectorizado el Programa Oportunidades aunque tiene una oficina diferente, emitió un comunicado para asegurar que los recursos están blindados para evitar su utilización con fines políticos o electorales. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>

IMAGEN POBLANA

- **Acusan a directora de cobrar excesivas cuotas "voluntarias"**

Padres de familia de la junta auxiliar de San Francisco Acatepec, del municipio de San Andrés Cholula, piden a la Secretaría de Educación Pública la destitución de la directora de la escuela primaria Francisco Sarabia, Rocío Hernández, porque consideran que está exagerando en los cobros de "cuotas voluntarias". Josefina Cuapa, madre de un menor, comentó que fue por esa razón que este martes bloquearon la carretera federal a Atlixco, para solicitar respetuosamente una auditoría a la directora, que desde hace varios años exige pagos o amenaza con no entregar los papeles de los niños y niñas. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Anuncian 300 permisos por motivo del 10 de Mayo en panteones y templos de la capital para mañana el día de la madre.
- Por cierto de lo más vendido, perfumes, ropa y las flores para este día de Mamá.
- Taxistas detienen a un ladrón de taxis cuando huía con el vehículo que sustrajo de la base del UPAEP; los compañeros taxistas lo apañaron y quedo detenido el sujeto.
- La presidenta auxiliar de la Romero Vargas desmiente que el radioescucha que denunció el escape de dos asaltantes debido a que un solo policía lo detuvo a la vez. Reconoció que la demarcación cuenta con solo 4 policías municipales pero otra vez la presidenta de la Romero Vargas desmiente a un radioescucha.
- Normatividad municipal implemento un operativo en el Centro Histórico para desalojar informales, fue ayer en horas de la media tarde. Hubo un choque entre los policías y los informales.
- Baliaron con diábolos a un alumno de la Unión Antorchista esto afuera de la escuela.
- Están reportando en este momento una persona destrozada a la altura del puente de La María con dirección a la CAPU, urge forense.



Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- 300 permisos para la venta de ambulantes, mañana diez de mayo en todos los panteones de Puebla, muchos que van a ver a sus mamás compran sus flores.
- El Ayuntamiento entregó 100 mil pesos a la colecta de la Cruz Roja, quieren romper la meta de recaudación, le esta entrando bien Eduardo Rivera.



Alejandro Mondragón

Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- El Director de Turismo Alejandro Cañedo revela que se estima una derrama económica de 150 mdp por los festejos del 5 de mayo.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Por el día de la Madre restaurantes de la capital poblana prevén afluencia de comensales al cien por ciento este 9 y 10 de mayo, ya comenzaron algunas reservaciones.
- A diario tres mujeres adolescentes suspenden sus estudios a consecuencia de embarazo no deseado.
- El panteón municipal espera una afluencia de 50 a 55 mil personas principalmente el 9 y el 10 de mayo, el operativo para atender a los visitantes ya se encuentra listo.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Cae rama en la 13 sur y 23 poniente sobre automóvil, no había personas en el carro.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Cuatro lesionados y 11 detenidos deja zafarrancho entre tianguistas**

Cuatro personas lesionadas, 11 detenidos y cuatro vehículos afectados, fue el saldo de un fuerte enfrentamiento al interior del tianguis de este municipio, de acuerdo a reportes de los mismos comerciantes confirmaron que hubo disparos de arma de fuego por parte de policías municipales. Los líderes y vendedores exigen la destitución del director de Gobierno Municipal, Jaime Hernández Hernández, quien aseguraron es cómplice de los conflictos al interior de este centro de abasto. (Anayeli Facundo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2535379.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Podría televisión estatal transmitir el debate**

El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, reveló la disposición del estado por auxiliar en la transmisión del debate entre los candidatos del Senado, mediante la infraestructura del área de Televisión, Radio y Tecnologías Digitales -antes SICOM-. Empero dejó en claro la determinación de la gestión local de respetar todo el desarrollo del proceso electoral, razón por la cual no tiene pensado intervenir en ninguna fase de organización. (Marco A. Mirón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2535382.htm>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Otra vez impone la flojera de diputados locales**

De nueva cuenta los diputados locales dan de qué hablar con su irresponsabilidad, ya que ayer la Comisión Inspectoradora del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) no logró sesionar en el Congreso del estado, porque los legisladores no acudieron a trabajar y no se logró el quórum. Con esto, aún cuando los diputados traten de ocultarlo, sí hay parálisis legislativa, pues no es la única comisión que cancela se reunión, sino que ya se ha dado el mismo caso en otras. Los integrantes de la Comisión Inspectoradora estaban citados a las 10:00 horas en una de las salas del Congreso, pero se avisó a los medios de comunicación que de última hora se cancelaba. (Andrés Herrera Ruiz)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46331-otra-vez-impone-la-flojera-de-diputados-locales>

HERALDO

- **Candidatos al Senado tienen miedo a debatir: JJET**

Si en Puebla no ha habido un debate entre los candidatos al Senado de la República de partidos y coaliciones, es porque tienen miedo a lo que se descubra o se les diga ahí, pues todos tienen "cola" que les pisen. Lo anterior lo manifestó en entrevista con El Heraldo de Puebla el diputado local del Partido Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, añadiendo, que los debates son un ejercicio "que como nosotros lo solicitamos en el ámbito local, que se den en todos los procesos electorales". Todos los candidatos -dijo- están en una elección popular y no solamente uno como el que está organizando el Consejo Coordinador Empresarial para este 31 de mayo, con restricciones, formatos acartonados por parte de las autoridades electorales. (Andrés Herrera Ruiz)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46330-candidatos-al-senado-tienen-miedo-a-debatir-jjet>

HERALDO

- **Exhortan a Natale no haga de "gurú político"**

Tanto el Partido Revolucionario Institucional (PRI) como Movimiento Ciudadano (PMC), condenaron que se hable de futurismo político cuando aún ni siquiera está definido quién será el próximo presidente de la República. Esto en respuesta a lo que declaró el dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Juan Carlos Natale, quien a pesar de llevar una alianza con el partido tricolor, no dudó en destapar al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas del PAN, para la Presidencia rumbo al 2018. Tanto Claudia Hernández como José Juan Espinosa Torres, ambos líderes municipal y estatal de sus partidos, aseguraron que al emitir esas declaraciones, el dirigente y aún diputado federal por el PVEM, lo que hace es jugar al tarot con un tema que no está en su agenda, ni se sabe lo que va a pasar. (Andrés Herrera Ruiz)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46332-exhortan-a-natale-no-haga-de-guru-politico>

Síntesis

SINTESIS

- **Migración de menores un blanco para crimen organizado**

La presidenta del DIF nacional, Margarita Zavala, dijo que es necesario detener el tránsito de niños mexicanos hacia Estados Unidos, debido a que se han convertido en blanco del crimen organizado y de la trata de personas. En una gira de trabajo por la comunidad de San Mateo Ozolco, perteneciente al municipio de Calpan, la primera dama del país planteó que la migración de niños y adolescentes es un tema sensible que a menudo es subestimado y es resultado de la falta de oportunidades de educación y desarrollo en comunidades marginadas del país. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Reubicarán a comerciantes del Tianguis de San Martín: Manzanilla**

Después de que la mañana de este martes se presentó una riña entre los comerciantes del Tianguis de San Martín Texmelucan, el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, afirmó que se retomará el proyecto de reubicación de este mercado tradicional. En entrevista tras la entrega de premios por el Primer Concurso Nacional de Grafiti, el funcionario dijo que el tema del tianguis se suspendió temporalmente tras la salida del edil Carlos Sánchez Romero, quien busca representar al municipio en el Congreso de la Unión. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Le abre PAN las puertas a Manzanilla Prieto**

El dirigente municipal del PAN, Gerardo Maldonado Balvanera, abrió las puertas de su partido al secretario de general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, para que sea su candidato a la presidencia municipal en el 2013, aunque precisó que el mismo funcionario le mencionó que por el momento está concentrado en la dependencia estatal. "He hablado en lo personal (con Manzanilla) y me ha dicho que su prioridad es la secretaría general en donde tiene bastante responsabilidad y trabajo, y que esa es su prioridad", indicó. En entrevista, refirió que aunque Fernando Manzanilla no es militante de Acción Nacional, no está descartado para que participe en el proceso interno y elegir al sucesor de Eduardo Rivera Pérez. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Prevalece parálisis en el trabajo legislativo**

En el Congreso del estado se mantiene la "parálisis" legislativa luego de que se han suspendido reuniones de comisiones por falta de quórum, o bien porque sus integrantes solicitaron licencia para buscar una diputación. El Congreso sólo se ha limitado a participar en las ceremonias conmemorativas. Ayer fue la Comisión Inspectora del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) la que suspendió los trabajos, luego de que de última hora se canceló la reunión programada para este martes a las 10:00 horas. Incluso se intentó responsabilizar al diputado del PRD Antonio Galí López, quien sí avisó que no asistiría por razones hasta el momento desconocidas. (Francisco

Sánchez)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94543

INTOLERANCIA

- **“Mejor que nos ayuden a emigrar”, piden poblanos**

Aunque agradecen que las autoridades de los diferentes órdenes de gobierno los apoyen con obras escolares, proyectos productivos y talleres, los jóvenes de la junta auxiliar de San Mateo Ozolco, en el municipio de Calpan, lo que quieren es apoyo para que puedan emigrar a los Estados Unidos. “Solamente esperamos crecer un poco, para irnos a la frontera y buscar cruzar para trabajar en Filadelfia”, afirmó David, un joven de 17 años que estudió hasta el primer año de bachillerato porque tuvo que apoyar a sus padres en las labores del campo para apoyar al sostenimiento familiar. (Samuel Vera)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94542

INTOLERANCIA

- **Por violar el Cofipe, multan a la coalición del PRI**

En sesión extraordinaria el Instituto Federal Electoral (IFE) determinó sancionar a la coalición Compromiso por México y al Movimiento Progresista por la colocación de propaganda en lugares prohibidos como el equipamiento urbano. Durante la rápida sesión los consejeros aprobaron por unanimidad el procedimiento especial sancionador con motivo de una queja presentada por el Partido Acción Nacional (PAN) contra el candidato de la coalición PRI-PVEM, Enrique Peña Nieto, de la coalición que lo postula y de la candidata del PRI-PVEM, Blanca Alcalá Ruiz. (Mario Martell)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94541

INTOLERANCIA

- **Actúan los candidatos al margen de la ley: Islas**

El candidato del Partido Nueva Alianza (Panal) al Senado de la República, Víctor Hugo Islas Hernández, advirtió que ante la tibieza del Instituto Federal Electoral (IFE), candidatos y partidos actúan al margen de la ley pues rebasaron los topes de campaña, principalmente el PRI y el PAN. Lo anterior al recordar que el IFE anunció que iba a auditar a los partidos y candidatos hasta que termine el proceso, por lo que quienes violaron la ley sólo tendrán que pagar una multa y seguirse riendo de las autoridades. (Francisco Sánchez)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94539

CAMBIO

CAMBIO

- **Quiero ser el mejor gobernador de la historia de Puebla: RMV**

Rafael Moreno Valle esquivó revelar su interés por ser candidato a la Presidencia de la República en 2018, sin embargo, afirmó que desea ser el mejor gobernador en la historia de Puebla. “Los poblanos me han dado la extraordinaria oportunidad y el más alto honor que podría tener como poblando, estoy comprometido a ser el mejor gobernador en la historia del estado, para eso estoy trabajando”, apuntó Moreno Valle al tiempo de recordar que desde pequeño quiso seguir los pasos y el ejemplo de su abuelo, quien también fue gobernador de Puebla. (Elvia García Huerta)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-090512-elv-quiero-ser-el-mejor-gobernador-de-la-historia-de-puebla-rmv.php>

CAMBIO

- **Niños que emigran pueden caer en manos de crimen organizado**

La presidenta del DIF Nacional, Margarita Zavala de Calderón, alertó a los padres de familia que viven en la zona del volcán Popocatepetl para que convengan a sus hijos de no emigrar, ya que corren el riesgo de ser víctimas no sólo del pollero sino del crimen organizado. “Hay muchos peligros para los niños y jóvenes que buscan el famoso sueño americano y dejan a sus familias. No miden el peligro que existe fuera de sus hogares, es por ello que, a través del fideicomiso integrado por Save the Children, el Sistema Nacional DIF y HSBC, queremos lograr que ustedes se queden en México, en Puebla, y vean que aquí también tienen oportunidades”, expuso. (Elvia García Huerta)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-090512-elv-ni-os-que-emigran-pueden-caer-en-manos-de-crimen-organizado.php>

CAMBIO

- **Los perredistas pagaron la encuesta: Germán Tena**

Los panistas desestimaron las encuestas de Mas Data que colocan al progresista Andrés Manuel López Obrador como puntero en las preferencias electorales en la entidad, al grado de decir que están pagadas por el PRD, e inmediatamente salieron en la defensa de su candidata presidencial, Josefina Vázquez Mota. Germán Tena, delegado político de la campaña albiazul, aseguró que estas cifras están fuera de toda realidad y que es "Chepina" quien va a la cabeza de las preferencias electorales en Puebla. (Xochitl Rangel)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-090512-xoc-los-perredistas-pagaron-la-encuesta-germ-n-tena.php>

CAMBIO

- **Pobladores de Izúcar toman oficina municipal**

Elementos de seguridad pública del municipio de Izúcar de Matamoros se sumaron a las quejas de 50 pobladores para tomar las instalaciones del Ayuntamiento de la localidad. Los quejosos estaban armados con machetes, piedras y palos para entrar a las instalaciones de la Dirección de Seguridad Pública, oficinas que eran utilizadas temporalmente por las autoridades municipales como sede del Ayuntamiento. (Gerardo Ruiz)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/seguridad/seg-090512-ger-pobladores-de-iz-car-toman-oficina-municipal.php>

CAMBIO

- **Ascenso vertiginoso de hermana de Josefina**

Comenzó como "aviadora" en la PGR y ahora es el brazo derecho de la titular de la Fiscalía de Violencia contra las Mujeres, a pesar de no tener título profesional ni ser abogada, como exige la ley. De sí eso ya es grave, pero el ser la hermana de la candidata presidencial Josefina Vázquez Mota y su hoja de servicios, sugiere que su llegada a la dependencia fue por motivos ajenos a sus capacidades. Así, Margarita Silvia Vázquez Mota, hermana de la candidata del PAN a la Presidencia, es diseñadora gráfica y su carrera en la Procuraduría General de la República (PGR) ha sido veloz y ascendente. (María Idalia Gómez)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/24horas/24h-090512-mar-ascenso-vertiginoso-de-hermana-de-josefina.php>

CAMBIO

- **Cancelan vuelos en aeropuerto por actividad del Popocatepetl**

Debido al incremento en las últimas horas de la actividad volcánica del Popocatepetl, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) suspendió actividades en el aeropuerto Hermanos Serdán, debido a la presencia de ceniza en las pistas de aterrizaje. A través de un comunicado, la SGG aclaró que ayer en ningún momento hubo alguna nube de ceniza o caída importante en la zona del aeropuerto. (Elvia García Huerta)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-090512-elv-cancelan-vuelos-en-aeropuerto-por-actividad-del-popocat-petl.php>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **17 lesionados y 14 detenidos por un enfrentamiento en el tianguis de Texmelucan**

17 personas lesionadas, 14 detenidos –entre ellos dos menores de edad– y una patrulla abollada fue el saldo que dejó el enfrentamiento a golpes y balazos ocurrido la madrugada de este martes, entre dos grupos de comerciantes rivales del tianguis de San Martín Texmelucan. Los vendedores se disputan la dirigencia de la agrupación "Francisco Villa", un estacionamiento de 5 hectáreas y áreas de trabajo. Esto se dio mientras el gobernador Rafael Moreno Valle y el presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, inauguraban la Olimpiada Nacional 2012. (Yadira Llaven)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/17-lesionados-y-14-detenidos-por-un-enfrentamiento-en->

el-tianguis-de-texmelucan_id_7331.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Pobladores de Juan C Bonilla toman alcaldía; exigen la renuncia del presidente municipal**

Un centenar de pobladores de varias comunidades del municipio de Juan C. Bonilla tomaron la alcaldía del lugar por alrededor de dos horas para exigir la renuncia del alcalde priista Andrés Cadena Zamora. Los inconformes, integrantes de la Asamblea General de la comunidad, acusaron al edil de enriquecimiento ilícito; de facilitar permisos a inmobiliarias para la construcción de fraccionamientos que acaban con la zona boscosa del lugar; de autorizar la instalación del gasoducto Tlaxcala-Puebla-Morelos, así como de la inseguridad que priva en el lugar. (Yadira Llaven)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pobladores-de-juan-c-bonilla-toman-alcaldia-exigen-la-renuncia-del-presidente-municipal_id_7330.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Habría frenado Moreno Valle renuncia de Amy Camacho**

La titular de la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (SSAOT), Amy Louise Camacho Wardle, aseguró ayer que no ha renunciado al cargo, después de que varios medios aseguraron que había entregado su dimisión al gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas. "Corre rumor falso de que he renunciado. Sigo trabajando con entusiasmo a favor del medio ambiente con el apoyo de @RafaGo bernador", (sic) escribió ayer por la tarde la funcionaria en su perfil de Twitter. Desde la tarde del pasado lunes, de manera extraoficial se supo que el viernes pasado Amy Camacho entregó su renuncia al titular del Poder Ejecutivo. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/habria-frenado-moreno-valle-renuncia-de-amy-camacho_id_7366.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Una parálisis legislativa impide dictaminar 600 cuentas públicas**

Con más de 600 cuentas públicas pendientes de analizar, la Comisión Inspector del Congreso local suspendió una mesa de trabajo ayer por falta de quórum, debido a que no se han ocupado los lugares vacantes que dejaron en comisiones los 11 diputados que solicitaron licencia de cargo para competir como candidatos en esta elección. Ese órgano legislativo, encargado de la fiscalización de los tres poderes del Estado, los ayuntamientos, las entidades públicas y los organismos autónomos, es uno de los más rezagos, ya que aún tiene cuentas pendientes de 2010, cuyo proceso de revisión debió concluir el año pasado. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/una-paralisis-legislativa-impide-dictaminar-600-cuentas-publicas_id_7347.html

MILENIO

MILENIO

- **Puebla se sacó un 10 en festejos por la Batalla del 5 de Mayo: Calderón**

El presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa avaló públicamente los festejos por el 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo. "Se sacaron un 10", dijo ante el gobernador Rafael Moreno Valle y los cientos de jóvenes que participarán en la Olimpiada Juvenil Puebla 2012. Durante su discurso, el mandatario también llamó a buscar eminentemente la victoria, no sólo en el deporte sino en cualquier actividad que se emprenda y ofreció estar pendiente del desempeño de los mejores atletas. Por su parte, el titular del ejecutivo estatal agradeció el apoyo del gobierno federal para todos los eventos desarrollados el fin de semana pasado. (Guillermo Castillo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/68c70dbded98d329a3002da32b6d96a7>

MILENIO

- **Intervendrá Comuna para elegir a un nuevo líder del tianguis de Texmelucan**

El violento enfrentamiento en el tianguis se originó debido a que actualmente no existe un líder de la Agrupación de Comerciantes Independientes Francisco Villa, señaló el síndico de San Martín Texmelucan, Jorge Alberto Pedraza Almazán. "En los próximos días se llevará a cabo la asamblea para que se designe al nuevo dirigente", fue la promesa que el funcionario municipal lanzó tras los enfrentamientos violentos de esta mañana. Agregó que si existen pruebas que comprueben la corrupción del director de Gobierno al interior del tianguis, el funcionario podría ser despedido. (Diego Saturno)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/68c70dbded98d329a3002da32bbf68eb>

MILENIO

- **Registra Popocatepetl 26 exhalaciones y fragmentos de incandescencia**

El volcán Popocatepetl registró durante las últimas 24 horas niveles de actividad altos que generaron 26 exhalaciones de baja y mediana intensidad, tremor espasmódico de gran amplitud y fragmentos de incandescencia. Las exhalaciones más importantes ocurrieron ayer a las 19:23, 20:30, 20:46 y 21:39 horas y hoy a las 02:21 y a las 7:00 de la mañana. El Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred) reportó que el conjunto de la actividad sísmica estuvo acompañada por la emisión de una pluma densa y continua de vapor de agua, gas y de pequeñas a moderadas cantidades de ceniza, dirigiéndose principalmente al este-sureste. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/68c70dbded98d329a3002da32b7a4597>

MILENIO

- **Cierran carretera federal a Atlixco; exigen salida de directora de escuela**

Al menos media centena de padres de familia bloquearon el paso de la carretera federal a Atlixco en sus dos sentidos a la altura de San Francisco Acátepec, junta auxiliar de San Andrés Cholula, para exigir la salida de la directora de la escuela Francisco Sabina, Rocío Hernández Álvarez, a quien se le acusa de desviar aportaciones voluntarias. Con pancartas y colocando piedras en el camino, los tutores decidieron manifestarse luego de una reunión que se realizaba al interior de la escuela. Los tutores pedían una explicación en torno al manejo de los recursos. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/68c70dbded98d329a3002da32ba355ef>



E-CONSULTA

- **Toman alcaldía y Dirección de Seguridad Pública en Izúcar**

Un grupo de más de 50 personas que utilizó palos, machetes y piedras, tomó las instalaciones de la Dirección de Seguridad Pública en Izúcar de Matamoros, inmueble que era utilizado por las autoridades municipales como oficinas del ayuntamiento. El secretario general de la comuna, Eduardo Vargas Guerrero, informó que al filo de las 8:30 horas, el grupo de rijosos ingresó a las instalaciones de Seguridad Pública, donde golpearon al director, Teodoro Jorge Briones Muñoz, quien se vio obligado a abandonar el inmueble al igual que la totalidad de los policías. (Juan Carlos López)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33320:toman-alcald%C3%ADa-y-direcci%C3%B3n-de-seguridad-p%C3%BAblica-en-iz%C3%BAcar&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Aseguran que Peña Nieto sí se reunirá con universitarios el viernes**

El equipo de campaña de Enrique Peña Nieto informó que estará en la Universidad Iberoamericana, ya que por un error interno se había cancelado la visita. Pero el encuentro sí se realizará en la Ciudad de México y el priísta tendrá un encuentro con la comunidad estudiantil. (Alberto García)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33327:aseguran-que-pe%C3%B1a-nieto-s%C3%AD-se-reunir%C3%A1-con-universitarios-el-viernes&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Reformas estructurales revertirán la desigualdad en el país: Alcalá**

Darle un destino diferente al país implica impulsar acuerdos para concretar reformas estructurales y un cambio en las políticas públicas que reviertan la desigualdad y detonen el crecimiento económico, lo cual sólo se podrá lograr con leyes que estén a la altura de los tiempos actuales de México, señaló la candidata a Senadora de la República por la coalición Compromiso por México, Blanca Alcalá Ruiz, durante una reunión con docentes del Instituto de Ciencias Jurídicas. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33334:reformas-estructurales-revertir%C3%A1n-la-desigualdad-en-el-pa%C3%ADs-alcal%C3%A1&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Asegura Bartlett consolidarse en segundo lugar de la puja por el Senado**

En Puebla, Manuel Bartlett Díaz ya desplazó del segundo lugar a la priista Blanca Alcalá y ahora se disputará con el panista Javier Lozano la posición en el Senado por la vía de mayoría relativa. "Sí me alcanza para ganar", afirmó el ex gobernador de Puebla. Mientras otros candidatos evitan exponerse y están a la espera de que su candidato presidencial les de votos, en Puebla todos los abanderados de la coalición Movimiento Progresista trabajan para ganar en las urnas, porque todos los partidos políticos buscan elevar su votación el primero de julio. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33335:asegura-bartlett-consolidarse-en-segundo-lugar-de-la-puja-por-el-senado&Itemid=332

**PERIODICO DIGITAL**

- **Postergación de Evaluación obedece a intereses: disidentes**

Luego de que la Secretaría de Educación Pública (SEP) llegara a un acuerdo con el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), que preside Elba Esther Gordillo, para postergar la Evaluación Universal después de las elecciones, los representantes del Consejo Democrático Magisterial Poblano señalaron que la medida fue tomada con fines políticos. Cristina González García, vocera de la organización, detalló que la oposición de Elba Esther Gordillo a la Evaluación Universal se debe al "jaloneo" político y a que no quiere perder el registro de su partido. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/postergacion_de_evaluacion_obedece_a_intereses_disidentes

PERIODICO DIGITAL

- **Bartlett confía en encuestas que colocan arriba a AMLO**

El candidato al Senado de la República del Movimiento Progresista, Manuel Bartlett Díaz, habló de la encuesta que esta semana publicó la "Jornada de Oriente" y que ubica a Andrés Manuel López Obrador (PRD, PT, Movimiento Ciudadano) en primer lugar, por arriba de Josefina Vázquez Mota (PAN) y Enrique Peña Nieto (PRI, PVEM). Para Bartlett Díaz el estudio demoscópico realizado por la empresa Mas Data es real y es resultado del trabajo desempeñado entre el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), así como de todos los candidatos de las fuerzas progresistas. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/bartlett_confia_en_encuestas_que_colocan_arriba_a_amlo

PERIODICO DIGITAL

- **Exigen destitución de directora de primaria en Acatepec**

Este martes cerca de 450 padres de familia bloquearon la Carretera Federal Puebla-Atlixco a la altura del la Junta Auxiliar San Francisco Acatepec, perteneciente al municipio de San Andrés Cholula, exigiendo la destitución de la directora del la Primaria Francisco Sarabia; detallaron que María del Rocío Hernández Álvarez desde el inicio del presente ciclo escolar ha solicitado a cada padre dinero por concepto de mantenimiento del inmueble, eventos, obras y lo que hiciera falta, hecho al que no se negaron y que incluso firmaron un acuerdo para formalizar las contribuciones. (Abel Martínez)

http://periodicodigital.com.mx/notas/exigen_destitucion_de_directora_de_primaria_en_acatepec

PERIODICO DIGITAL

- **Para ser diputado federal se necesita experiencia: Arriaga**

Al reunirse con líderes del distrito 9 del estado de Puebla, Luis Alberto Arriaga, candidato del Partido Nueva Alianza (Panal) en Puebla, mencionó que "para ser diputado federal se requiere de experiencia legislativa en lo local", esto para impulsar iniciativas que beneficien a la sociedad. El aspirante compartió sus propuestas legislativas, mismas que promoverán leyes en pro de la educación, la profesionalización de los servicios públicos, la protección de grupos vulnerables, la asignación directa de recursos a juntas auxiliares y mayor acceso a servicios de salud públicos. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/para_ser_diputado_federal_se_necesita_experiencia_arriaga



IMAGEN POBLANA

- **Urge reubicar tianguis de Texmelucan: Manzanilla**

El tianguis de San Martín Texmelucan es uno de los más grandes de Latinoamérica y es uno de los centros con mayores problemas de inseguridad y corrupción en el estado de Puebla. La mañana de este martes se dio un enfrentamiento entre comerciantes del tianguis, del cual resultaron 14 personas detenidas, entre las que están dos menores de edad. Ante los constantes conflictos que se dan en este centro comercial, el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, anunció que se retomará el proyecto de reubicación del tianguis. Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Manzanilla sí tiene capital político: PAN**

El presidente del Comité Directivo Municipal (CDM) del Partido Acción Nacional (PAN), Gerardo Maldonado Balvanera, reconoció que el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, tiene un importante capital político para buscar la alcaldía de Puebla en el 2013. Esto, a pesar de que hace unos días el propio Manzanilla Prieto declaró que analiza la posibilidad de descartarse en público de la puja por la candidatura por la presidencia municipal de la capital. Entrevistado vía telefónica, el panista refirió que el funcionario estatal no es miembro de Acción Nacional, aunque dijo que el albiazul es un partido abierto a los cuadros ciudadanos. (Santiago Quintana)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Manzanilla-si-tiene-capital-politico:-PAN&id=43219>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Desmienten autoridades de Texmelucan al gobierno estatal tras riña**

El enfrentamiento entre 200 comerciantes que se dio la mañana de este martes en el tianguis de San Martín Texmelucan, dejó dos heridos y 16 detenidos, confirmó Jaime Hernández, secretario de Gobernación del municipio. A diferencia del secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, quien aseguró que no se dieron balazos, el funcionario local reconoció que sí hubo balazos entre los grupos que se disputan el poder en ese centro de comercio. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Desmienten-autoridades-de-Texmelucan-al-gobierno-estatal-tras-riña&id=43215>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Reformas estructurales revertirán la desigualdad en el país: Blanca Alcalá**

Darle un destino diferente al país implica impulsar acuerdos para concretar reformas estructurales y un cambio en las políticas públicas que reviertan la desigualdad y detonen el crecimiento económico, lo cual sólo se podrá lograr con leyes que estén a la altura de los tiempos actuales de México, señaló la candidata a Senadora de la República por la coalición Compromiso por México, Blanca Alcalá Ruiz, durante una reunión con docentes del Instituto de Ciencias Jurídicas. (Jesús Lemus)

<http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reformas-estructurales-revertiran-la-desigualdad-en-el-pais:-Blanca-Alcala&id=29111>

RETO DIARIO

- **PAN Puebla lamenta inestabilidad en San Martín por ausencia de alcalde**

El Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla, reprueba categóricamente los hechos violentos ocurridos el día de hoy en el municipio de San Martín Texmelucan, producto de la incapacidad del gobierno municipal de dicho municipio para generar una solución al conflicto de los espacios de venta del tianguis de dicha localidad. Asimismo, lamentamos que la ausencia del Presidente Municipal de San Martín Texmelucan, Carlos Sánchez Romero, esté provocando una grave desestabilización en el municipio. (RETO diario)

<http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-Puebla-lamenta-inestabilidad-en-San-Martin-por-ausencia-de-alcalde&id=29109>

RETO DIARIO

- **Fili Guevara ya recorrió 31 municipios; va por la segunda vuelta al Dto 14**

Ayudaremos a resolver los temas que le preocupan a nuestros paisanos mixtecos que demandan mejor seguridad, combate a la pobreza, mejorar su economía, competitividad, más atención y proyectos al campo y educación de calidad para nuestros niños, afirmó Filiberto Guevara González, candidato a diputado federal por el Distrito 14 de Izúcar de Matamoros por la alianza PRI-Verde. (RETO diario)

<http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Fili-Guevara-ya-recorrio-31-municipios;va-por-la-segunda-vuelta-al-Dto-14&id=29105>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Conciliación tras comicios, pide Peña**

El candidato de la coalición Compromiso por México, Enrique Peña Nieto, advirtió que en algún momento de la campaña electoral los cuchillos y las navajas, que están "muy afilados", deberán guardarse para dar paso a los acuerdos, y alertó sobre los riesgos de optar por otras propuestas. "El próximo 1 de julio los mexicanos van a decidir lo que nos va a pasar los próximos seis años, creo que de las opciones que se tienen, hay una que representa más de lo mismo, es una opción que no representa cambio; y otra genera incertidumbre, podría significar un salto al vacío al no saber con claridad qué esperamos", dijo. (Ariadna García)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39419.html>

EL UNIVERSAL

- **Por obesidad, vivirán menos que sus padres**

En la ciudad, cuatro de cada 10 niños en edad escolar, de entre 5 y 11 años, padecen algún tipo de obesidad y, "de continuar con esta tendencia, en una década los que ahora son niños, tendrían más riesgo de fallecer que sus padres por algún problema derivado de la obesidad", alertó Mónica Hurtado González, subdirectora de promoción de la Salud de la Secretaría de Salud del DF. En la población adulta la expectativa no es distinta, ya que ocho de cada 10 mujeres padecen sobrepeso u obesidad y, en los hombres el problema afecta a siete de cada 10. (Geovana Royacelli)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39420.html>

EL UNIVERSAL

- **Liberan CU en Morelia; analizan excarcelación**

Luego de que el gobierno del estado de Michoacán y los integrantes de la Coordinadora de Universitarios en Lucha (CUL) llegaron a un acuerdo, liberaron la mañana del martes las instalaciones de la Universidad Michoacana que tomaron por casi 24 horas, en demanda de que sean puestos en libertad 10 de sus compañeros que participaron en los disturbios del 26 y 27 de abril, y que el domingo les fue dictado auto de formal prisión. En el transcurso del día y con la Universidad Michoacana operando sólo administrativamente, el propio gobernador del estado, Fausto Vallejo Figueroa, dejó entrever que existía la posibilidad de liberar a los jóvenes presos. (Dalia Martínez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39421.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

La Olimpiada llegó a Puebla

A diferencia de "las fastuosas" celebraciones por el 5 de Mayo, un evento que merece todo mi reconocimiento es la Olimpiada Infantil y Juvenil.

Sin duda, la sensibilidad del secretario de Educación Pública, Luis Maldonado, a través de las buenas relaciones

del titular del Instituto del Deporte, Manuel Youshimatz, logró traer a Puebla el evento deportivo más importante del país.

Mención a parte merece el titular de Infraestructura, Antonio Gali, quien además de terminar en tiempo y forma las obras del 5 de Mayo, se esforzó para que los jóvenes deportistas de México contaran con instalaciones dignas de cualquier competición internacional.

La ceremonia de inauguración del día de ayer en el estadio Universitario de CU dejó en claro que no se necesitan derrochar millones para organizar un magnífico evento, el cual mostró de lo que son capaces nuestros estudiantes para darle brillo a Puebla.

Lo anterior, sin temor a equivocarme, una de las mejores inversiones de un gobierno es el deporte, y lo que ayer presenciaron las delegaciones infantiles y juveniles de todos los demás estados fue precisamente el poder organizacional de los educadores de Puebla.

Ojalá que en lugar de televisar un show como el del sábado, que nada tiene que ver con la verdadera historia de la Batalla de Puebla, se invirtiera en llevar a la televisión abierta un evento como la Olimpiada Infantil y Juvenil.

Lo de ayer me hizo recordar los tiempos de gloria del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec. Me hizo suspirar por los mosaicos vivientes que hicieron famosos a los niños de Puebla. Y me trasladaron 30 años atrás, en donde el coronel Raúl Velasco de Santiago comandaba al ejército docente que daba vida a los grandes estadios de México.

Bienvenida la Olimpiada a Puebla. Muchos eventos de estos.

El precio de la monarquía

Una lamentable omisión nos demuestra que los héroes y los símbolos patrios fueron los menos importantes para quienes organizaron las celebraciones del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla.

Entre todos los excesos, sobresalieron los juegos pirotécnicos que encendieron durante algunos minutos la zona de Los Fuertes. Sin embargo, dentro de todas esas luces olvidaron encender la más importante de todas: la vela votiva en el mal llamado "Monumento al Taco", cuyo nombre original es precisamente el de "Vela Votiva", en honor a quienes cayeron en la defensa de la patria.

De acuerdo con la información del INAH, la estructura en piedra de cantera fue construida en 1962 con motivo del centenario de la batalla de los cerros de Loreto y Guadalupe, y fue el presidente Adolfo López Mateos quien encendió la "vela votiva" en honor a los caídos.

En teoría, el 5 de mayo de 2012 se debió celebrar una ceremonia similar a la de hace cinco décadas, en donde el presidente de la República encendiera una nueva vela.

Según los peritos del INAH se sabe que la estructura señala que la patria envuelve a los mexicanos, los arropa, por ello la forma de lienzo en espiral y al centro un espacio que invita a la reflexión. La estructura tiene una altura de más de 30 metros. Al frente del monumento se encuentra una escultura con los rostros de Ignacio Zaragoza, Benito Juárez y Miguel Hidalgo, así como la firma del autor R. Arenas Betancourt.

Originalmente se había dicho que dentro del proyecto de rescate de la zona de Los Fuertes, este monumento iba a tener una flama eterna, la cual debió encenderse en una ceremonia solemne en recuerdo a los soldados caídos. Este tipo de monumentos con fuegos perennes existen en Francia, Estados Unidos y otros países europeos.

Lamentablemente, para el morenovallismo lo menos importante fueron los héroes.

No así los invitados VIP que lo mismo disfrutaron en la Catedral a Alondra de la Parra, que el espectáculo de Chayanne y Marc Anthony en la zona histórica de Los Fuertes.

Es el precio de tener un "gobierno monárquico".

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1235>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Días definitivos

Los días por venir serán definitivos para el 2013, y es que en este mes el Instituto Electoral del Estado (IEE) será el centro de atención, ya que de ahí vendrán varias señales para el próximo año.

De entrada el próximo día 21 de este mes —a más tardar— se debe nombrar al nuevo secretario ejecutivo, el mismo que gracias a la reforma electoral realizada por la actual legislatura asumirá el control del organismo, pues absorbe la labor de director general y de la secretaría.

Es un puesto más que clave dentro del nuevo organigrama, ya que el IEE también habrá de renovarse en el mes de octubre, para comenzar a organizar los comicios que se llevarán a cabo el próximo año.

Hasta el momento, el consejero presidente del IEE se ha manejado con absoluto hermetismo en el asunto de la designación del nuevo secretario general, aunque han trascendido algunos nombres de posibles aspirantes a

ocupar esa plaza.

Se ha visto a Jorge Sánchez acudiendo varias veces a reuniones a Casa Aguayo para recibir instrucciones, y es que resulta iluso creer que las autoridades vayan a dejar libre la designación de tan importante pieza en los comicios que seguramente servirán de referéndum a la gestión morenovallista.

A la par del nombramiento del nuevo secretario ejecutivo del IEE, también a más tardar el día 29 de este mismo mes, se debe de dar a conocer a qué organizaciones políticas se les autoriza su registro como nuevas fuerzas políticas estatales.

Se sabe que las tres que buscan su registro como partido registraron observaciones en su solicitud, las cuales difícilmente podrían ser solventadas en las 48 horas que tuvieron como plazo para poder hacerlo, pero posiblemente alguna mano poderosa pudo haber hecho el milagro.

Mayo es un mes clave para saber el futuro de la institución encargada de organizar el próximo proceso electoral local, saber de cuánta "autonomía" gozará el nuevo IEE y qué nueva mano será la que meza la cuna del órgano rector de los procesos electorales en Puebla.

Diario de campaña 20

Viene Coldwell a Puebla

Será el próximo viernes cuando la plana mayor del priismo nacional venga a Puebla para evaluar el trabajo que realiza la estructura en la entidad. Hay preocupación entre las filas del tricolor por la forma en que se desarrolla la campaña en la entidad.

El líder nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell vendrá a la entidad acompañado de Miguel Ángel Osorio Chong, hombre fuerte junto con Luis Videgaray del candidato del PRI a la presidencia, Enrique Peña Nieto y del secretario de Gestión Social, el poblano Juan Carlos Lastiri Quirós, quien viene haciendo un excelente trabajo al interior del "expartidazo".

La plana mayor del PRI tiene proyectada una reunión con la estructura de Puebla capital, además de visitar otros dos puntos del interior del estado. Cabe señalar que no hay satisfacción de lo que se hace en Puebla.

Felices 11 años

Intolerancia Diario cumplió ayer 11 años y la verdad es motivo de felicidad para todos los que trabajamos en este proyecto periodístico.

Ya lo he dicho en anteriores ocasiones: **Intolerancia** es mi segundo hogar. Arribé al proyecto para ser uno de los fundadores y aquí me mantengo, en las altas y en las bajas.

Me siento muy orgulloso de pertenecer a este equipo, de poder trabajar todos los días al lado de Enrique Núñez, Cirilo Ramos, Jaime Torreblanca, Toño Machado, Alejandro Camacho, Jorge Castillo, Paco Nolasco, Samuel Vera, Mireya Novo, Francisco Guasco, Rodolfo Pérez, la gente de corrección, diseño y demás compañeros, que hacen día a día posible Intolerancia Diario.

Ya son 11 años de hacer periodismo, ni los malos presagios han podido con nosotros. Seguiremos al pie del cañón por mucho tiempo más, Dios mediante.

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1232>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Focos rojos de levantamientos en el Sur del Estado

Un foco de insurrección —en el segundo año de la administración de Rafael Moreno Valle como gobernador de Puebla— se cierne en la región sur del estado, tras la presencia más que evidente de la delincuencia organizada, que incrementa su fortuna con delitos como el secuestro y el chantaje.

Ayer por segunda ocasión y en menos de un mes —los primeros fueron habitantes de Chietla—, vecinos de San Nicolás Tolentino y sus alrededores decidieron desconocer a los cuerpos de vigilancia de Puebla como sus principales encargados de garantizar seguridad, y se unieron para "cazar" a los sujetos que "levantaron" al estudiante de la secundaria Plan de Ayala, Ulises Herrera, de 13 años de edad, hijo del comisariado ejidal.

Los secuestradores actuaron cerca de las 13:00 horas del martes 8 de mayo. Luciendo armas de asalto se llevaron por la fuerza al menor, dejando una estela de indignación e impotencia, que en cuestión de minutos se diluyó dando paso a una inmediata organización para rescatar al menor y ajusticiar a los secuestradores.

El portal de noticias [@lazafranoticias](#), de la región de Izúcar de Matamoros comenzó a transmitir vía Twitter que habitantes de al menos 50 ejidos habían iniciado la búsqueda, sin dar aviso a las autoridades policíacas porque seguramente les iban a estorbar en su afán de aplicar justicia.

Todos los caminos de San Nicolás Tolentino y sus alrededores fueron cerrados por vehículos particulares y "escudos humanos" de gente armada con pistolas, escopetas, machetes y todo lo necesario para hacer frente a una delincuencia organizada que no los deja vivir ni dormir tranquilos.

Fue esta misma movilización lo que llevó a los plagiarios a liberar al menor y a ocultarse antes de que fueran

encontrados por la turba que, por lo menos en la zona sur del estado, ya se cansó de correr y están dispuestos a hacer frente, ante una Policía apacible, muchos con sus conciencias compradas, sólo así se puede explicar por qué este tipo de mafias se pasee con impunidad en comunidades donde la prosperidad se debe al trabajo de sus habitantes.

Ardelio exhibe negligencia policiaca

Una vez que se dio la noticia del secuestro del menor, las corporaciones policíacas iniciaron una movilización con todo y helicóptero en la zona sur, pero no lograron ubicar a los delincuentes. De no ser por la movilización de civiles el niño estaría en estos momentos en poder de los plagiarios, ante el inminente riesgo de que fuera privado de la vida o en el mejor de los casos, negociado a cambio de una fuerte suma de dinero.

Y le comentó que las fuerzas de Seguridad Pública se movilizaron de inmediato, no por su "rápida capacidad de respuesta", sino porque don Ardelio Vargas Fosado, secretario de Seguridad Pública del Estado (SSP), está preocupado por recuperar las dos presidencias municipales de Izúcar de Matamoros a manos de un grupo de vecinos que ayer mismo corretearon a los elementos de la Policía Municipal, ante la exigencia de que su alcalde renuncie.

Ese fue el motivo de la presencia policíaca para buscar a los secuestradores, misma que dejó un mal sabor de boca porque se les fueron.

Cárteles de las drogas en Matamoros, Acatlán y Atlixco

No es la primera vez que el tema de la delincuencia organizada alerta e indigna a los habitantes del sur de Puebla.

En varias ocasiones han aparecido cuerpos sin vida de víctimas de secuestro y de chantaje, casos que se les ha etiquetado como "aislados", pero que han dejado luto en muchas familias, además de quienes han entregado sus valores ante el temor de que alguno de sus familiares sea lastimado.

Consecuencia de tanta impunidad y de tanta displicencia policíaca es el porque los habitantes están decididos a hacer justicia por su propia mano.

Primero en Tlapanalá, luego el Chietla y ahora en San Nicolás Tolentino, los habitantes han enviado un mensaje a estas bandas: "si regresan, los vamos a matar".

Nos vemos cuando nos veamos

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1234>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

La moneda en el aire en la batalla por el Senado

Empates en los distritos IX, XI y XII. Sólo Doger se salva en el PRI

Javier Lozano y Augusta, por décimas, se ubican a la cabeza, seguidos del dúo Blanca Alcalá y Lucero Saldaña. En tercera posición, el tándem Manuel Bartlett y Etcheverry con 14.5 puntos

A 52 días de que se lleven a cabo los comicios federales, la lucha por llegar al Senado muestra una carrera cerradísima que tendrá final cardiaco. De acuerdo con la empresa consultora Mas Data, existe un triple empate técnico entre las fórmulas que encabezan Javier Lozano Alarcón, Manuel Bartlett y Blanca Alcalá. Cualquiera de ellos puede quedar fuera ya que la diferencia entre el primer y el tercer lugar es de apenas un punto porcentual.

Javier Lozano Alarcón y Augusta Díaz de Rivera, por décimas, se ubican a la cabeza con 15.5 por ciento de las preferencias. Le sigue el dúo Blanca Alcalá Ruiz y Lucero Saldaña, con 15.2 por ciento de las menciones. Y en tercera posición, el tándem Manuel Bartlett y Etcheverry con 14.5 puntos. Muy por detrás, Víctor Hugo Islas y Enoé González Cabrera sobrepasan el punto porcentual.

Es importante destacar que el porcentaje de indecisos o que decidió no contestar es superior a la elección presidencial presentada ayer en este diario, ya que alcanza 51 por ciento. En otras palabras, uno de cada dos poblanos no ha decidido su voto al Senado.

Los distritos de la capital

La batalla por los cuatro distritos de la capital también luce muy pareja, salvo en el VI, en el que Enrique Doger con 20 puntos de simpatía le saca siete a Enrique Guevara de Acción Nacional.

En el distrito IX se produce una sorpresa, porque va adelante el candidato de la izquierda Abelardo Cuellar con 18 puntos, dos más que los que tienen en empate técnico la priista Graciela Castillo y la morenovallista Blanca Jiménez.

En el XI se presenta un empate técnico entre la panista Marisa Ortiz Mantilla con 14 puntos, quien le saca uno de ventaja a la priista Nancy de la Sierra. En el margen de error se ubica también el candidato de la izquierda

Luis Bravo Navarro, con 11 puntos.

La madre de todas las batallas se libra en el XII de la capital, pues ahí el priista Pablo Fernández del Campo resiste el embate del aparato que apoya a Néstor Gordillo. Ambos se mantienen en empate técnico con 16 puntos, pero a tres puntos de ventaja se ubica Gabriela Bravo de la alianza de izquierdas.

El sondeo de Mas Data deja en claro que las altas expectativas generadas por Nueva Alianza con sus candidatos de perfil priista no rinde resultados que ya en promedio todos tienen uno por ciento de la intención, excepto en el 9 de la capital.

Es importante señalar que en la elección de diputados federales también hay un altísimo porcentaje de indecisos que en promedio oscila entre 50 y 60 por ciento. Es decir, por lo menos uno de cada dos poblanos no ha decidido su voto.

Imagen de aspirantes al Senado

Blanca Alcalá encabeza el rubro de conocimiento pues hace casi año y medio dejó de gobernar la capital y obtiene 88 puntos. El exgobernador Bartlett se ubica en segunda posición con 67 puntos y en un muy lejano tercer puesto el panista Javier Lozano Alarcón con 38 por ciento.

La ventaja en conocimiento para la exalcaldesa se voltea cuando se conoce que 39 por ciento de los encuestados tiene una imagen negativa de ella. En la misma franja de negativos se ubica el exgobernador Bartlett con 38 por ciento de negativos. El exsecretario del Trabajo se ve beneficiado pues apenas tiene 16 puntos de desaprobación.

Calificación de gobernantes

La encuesta de Mas Data, la única consultora local que adelantó la victoria de Rafael Moreno Valle en 2010, también incluye un rubro de evaluación de autoridades.

Un 68 por ciento de los encuestados dice aprobar la forma de gobernar del mandatario estatal, mientras que el alcalde Eduardo Rivera Pérez un reprobatorio 53 por ciento de aprobación, apenas dos puntos arriba del Presidente Felipe Calderón.

Ficha metodológica

Fecha de toma de muestra: 28 y 29 de abril de 2012. **Cobertura:** Secciones electorales del municipio de Puebla, área urbana y rural. **Tamaño de Muestra:** 600 entrevistas efectivas distribuidas en 60 secciones electorales seleccionadas en forma aleatoria. En cada sección se aplicaron 10 entrevistas. **Errores estadísticos:** Para las variables generales de procesamiento simple, no superiores a 4.0 por ciento con una confiabilidad de 95 por ciento de acuerdo a la distribución binomial aproximada a la normal. **Muestra:** Domiciliaria, aleatoria por hojas de ruta. Entrevistas cara a cara.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/mayo/colum-tiempos-090512.php>

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

Que El Peje no aspiraba a ganar sino a crear percepción de vulnerabilidad de Peña Nieto

Andrés Manuel López Obrador y su equipo de campaña calcularon que **el reacomodo porcentual en la preferencia del voto**, a concretarse entre lunes y viernes como consecuencia del debate, **oscilará** (a ojo de buen cubero) **entre los 3 y 5 puntos a nivel nacional**. En un documento bajado a las dirigencias estatales del PRD, PT y Movimiento Ciudadano hacen tal proyección y **dan por consumado el cometido de vulnerar y disminuir a Enrique Peña Nieto**.

Digamos que la misión fue cumplida, señor sí señor. Peña Nieto es de carne y hueso e igual que los mortales no es perfecto, titubea y comete errores. **Y a juicio de las izquierdas, la gente ya lo vio aunque los críticos y analistas lo vean de otra manera**. No es un hombre que resista presiones y sepa responder a señalamientos directos de sus adversarios, son sus conclusiones.

A buen o mal juicio, según el color de ojos con que se vea, **lo que en el fondo del pensamiento quería López Obrador** (y los suyos) **no era ganar el debate sino exhibir la realidad física e intelectual de un político no templado todavía al fragor de la batalla**. Uno, que si bien las televisoras habían creado con algodones de azúcar, el debate era el sitio propicio para mostrar al público sus defectos de fabricación.

En este juego macabro tramado por El Peje y sus couches nos damos cuenta que en la política, como en los distintos pasajes de la vida, las cosas no siempre son lo que parecen y que **los políticos profesionales y mañosos van siempre dos o tres pasos delante de los nobles e indefensos electores**.

Si el asunto fue por ahí, como lo explica el documento, quisiera imaginar si **Josefina Vázquez Mota** y su pésimo equipo de campaña pensó lo mismo, porque da la impresión que no. Que ella **fue con su pecho sano a ganar la guerra en una sola batalla y de tres espadas, como si eso fuese posible**.

A dónde vayan o quién o quiénes capitalicen esos 3 o 5 puntos proyectados como desgajamiento del témpano de preferencia de votos que traía Peña Nieto, antes del debate, si bien algo le importa **a López Obrador**, como lo confiesa el documento, más **le interesaba crear la percepción de vulnerabilidad del líder de las**

encuestas. Y a su entender lo logró.

Sin embargo, a fuerza de ser sincero, concluyo que **resulta precoz pensar que con esos puntos que presuntamente le tumbaron al puntero añadidos a la exhibición de su condición humana, le alcanzará al Peje o a Josefina para igualarlo**, visión futurista que francamente de momento no veo, y que a otros analistas se les antojará difícil de ver, al menos, mientras el segundo lugar se encuentre tan competido. Y menos si Gabriel Quadri cacha una buena parte de esos 3 o 5 puntos. Aquí es donde viene bien aquel vetusto y arrugado refrán de: **Nadie sabe para quién trabaja.**

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entradas/2012/mayo/colum-entradas-090512.php>

(Diálogos en el Infierno/José Zenteno)

El rebase por la izquierda

En la empresa tenemos la costumbre de invertir en el levantamiento de encuestas para consumo propio y también para hacer presencia en los medios de comunicación, ya que muchas veces nuestros clientes no desean hacer públicos los datos que les entregamos. Éste es el caso de la encuesta recientemente publicada en la que damos cuenta de un escenario, por demás sorprendente, en el que Andrés Manuel López Obrador toma la delantera en las preferencias del electorado de la capital de Puebla.

Debo comentar que meditamos mucho la posibilidad de hacer públicos estos números, antes de hacerlo nos dimos a la tarea de revisar el diseño de la muestra y volvimos a supervisar el trabajo de campo para verificar que las respuestas fuesen las correctas. Estamos seguros de que los números son los que arroja la investigación y decidimos comunicarlos, pese a la tendencia que marcan las casas encuestadoras nacionales quienes describen un escenario muy distinto al que nosotros encontramos en el municipio de Puebla.

El tamaño de la muestra es de 600 entrevistas. Este tamaño de muestra tiene un error de $\pm 4.0\%$ y un margen de confianza estadística del 95% para los tabulados básicos. Se utilizó como marco muestral a las secciones electorales del municipio, de las cuales se eligieron 60 en forma aleatoria, buscando que la combinación de secciones en muestra represente adecuadamente los diversos perfiles o estratos de secciones electorales que hay a nivel distrital y municipal. El tipo de muestreo es probabilístico, polietápico, estratificado por conglomerados. La encuesta se aplicó en viviendas, cara a cara, con un cuestionario diseñado de antemano. Las preguntas de intención de voto se realizaron con la ayuda de una tarjeta que llevaba impresos los nombres y fotografías de los candidatos a los diversos cargos y con los logotipos de los partidos o coaliciones que los postulan. Las tarjetas se entregaron a los informantes al mismo tiempo de manera que ellos pudiesen señalar la fórmula de su preferencia para cada cargo.

Los resultados muestran que el candidato de la Coalición Compromiso por México integrada por el PRI y el PVEM cayó al tercer lugar con el 17.2% de las preferencias. En segundo lugar aparece la candidata del PAN, Josefina Vázquez Mota, con 18.8% de intención de voto, mientras que el primer lugar lo ocupa Andrés Manuel López Obrador, candidato del PRD, PT y Movimiento Ciudadano con 22.3% de las preferencias.

¿Cuál puede ser la explicación del incremento en las preferencias favorables a López Obrador?

Encontramos que ha venido creciendo el pesimismo entre la población del municipio de Puebla, impulsado por las crecientes dificultades económicas y la falta de expectativas de mejoría de su situación. Por lo tanto, creemos que hay una correlación entre el incremento en el pesimismo y el crecimiento de las preferencias a favor del candidato de la izquierda; a mayor enojo con la situación corresponde una mayor intención de voto favorable a López Obrador. Veamos algunos números, en diciembre de 2011 encontramos un 41% de electores con ánimo pesimista, en abril de 2012 la proporción de personas en esta situación pasó a 48%. Mientras que el ánimo optimista alcanzaba al 33% en diciembre y hoy solo está presente en el 29%. Además, preguntamos a la gente cómo percibe a la economía del país, el 64% respondió que la ven mal y empeorando contra solo un 7% que la perciben bien y mejorando. Aunado a lo anterior, un 58% considera que Felipe Calderón no cumplió con su oferta de campaña de ser el "presidente del empleo" y un 29% considera que solo cumplió en parte con esa promesa. Otro dato importante lo encontramos en quién capitaliza la expectativa de cambio que el 60% del electorado demanda y que por lo tanto no desea la continuidad del PAN al frente del gobierno federal. En agosto de 2011 el candidato del PRI, Enrique Peña Nieto, era percibido como la mejor opción por el 54% de quienes demandaban un cambio, hoy solo alcanza un 30%. A diferencia de López Obrador, quien pasó del 21% en agosto de 2011 al 45% en abril de 2012.

Nosotros ya veníamos dando cuenta de una caída significativa en el posicionamiento de Peña Nieto entre los electores de la capital de Puebla. Los errores que cometió en diciembre de 2011 comenzaron a debilitarlo, al punto de hacerlo más vulnerable a los ataques provenientes de sus adversarios. Ya en ese mes identificamos que estaba prácticamente empatado con López Obrador entre el segmento mayoritario que demanda un cambio.

Debemos recordar que los electores de la capital poblana son en su mayoría votantes volátiles o "switchers",

con un elevado promedio de instrucción si se le compara con el resto del estado y además cuentan con acceso a diversas fuentes de información. Este electorado no le teme al cambio, lo demostró en las elecciones locales de 2010, en las que volcó su apoyo al candidato opositor y catapultó su victoria por la gubernatura del estado. Otra cualidad de los electores volátiles es que tienen más propensión al voto cruzado, lo que supone que pueden votar por un partido para presidente de la República y por otro u otros para los cargos legislativos.

Los datos parecen mostrar que Puebla, al igual que el DF, es otro conglomerado urbano que comienza a mover sus preferencias a favor del candidato de la izquierda. La paradoja de la situación estriba que en estas elecciones López Obrador está capturando segmentos urbanos de con instrucción media y alta, mientras que ha perdido competitividad entre los segmentos urbano populares y rurales, donde los programas sociales del gobierno federal y la estructura priísta hacen más competitivos al PAN y al PRI.

Otro dato importante aunque es más bien una percepción personal, tiene que ver con el regreso del discurso confrontador del Andrés Manuel de antes. Me parece que López Obrador ha venido modificando su estrategia, el discurso del amor ha sido sustituido por el del señalamiento de los grandes males nacionales, poniéndole otra vez nombre y apellido a quienes él considere culpables de la situación por la que atraviesa el país. Este golpe de timón ha sido bien recibido por la gente, quienes comienzan a encontrar eco de sus pensamientos en las palabras del representante de la izquierda.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/dialogos/2012/mayo/colum-dialogos-090512.php>

El Sol de Puebla

(En Punto)

"Después de la de San Cristóbal de las Casas, la arquidiócesis de Puebla es la que concentra un mayor número de pobres en el país".

Ésa es la conclusión a la que ha llegado un estudio de la publicación "Dolor de la tierra, dolor de los pobres, ¡actuemos ya!", a cargo de Cáritas Mexicana.

Según ese documento, la arquidiócesis poblana alberga más de dos millones de personas en situación de pobreza, lo que para esta asociación de asistencia significa "no tener recursos debido a causas estructurales, personales o comunitarias".

Esa es una mala noticia.

Ya se sabe que los habitantes del estado de Puebla se encuentran entre los más pobres del país, pero que de vez en cuando investigaciones ajenas a los órganos de gobierno lo destaquen sirve para recordar ir tomando cartas en el asunto.

Para Cáritas México, esos dos millones de poblanos enfrentan la imposibilidad de desarrollo, de llevar una vida en dignidad de manera material, física, intelectual y espiritual, así como de relacionarse adecuadamente en sociedad y en su comunidad, emocional y psicológicamente.

Ahí están los datos, para no olvidarlos.

Por lo menos el Gobierno del Estado ya respondió positivamente a la solicitud hecha pública por el Consejo Coordinador Empresarial.

A través de Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno, la administración morenovallista contestó tener disposición para transmitir el debate de los candidatos al Senado, previsto para la noche del jueves 31 de mayo, por medio de la radio y la televisión.

Con la finalidad de llegar al mayor número de poblanos, Francisco Rodríguez Álvarez, presidente del CCE, dio a conocer que pediría el respaldo de las dos televisoras privadas locales y Puebla TV.

Manzanilla abrió la posibilidad de dar cabida a la petición del organismo empresarial, vía solicitud formal a cargo de la vocalía del IFE.

"Es algo que tiene que verse en el IFE, y ellos -los representantes de la iniciativa privada- podrán, digamos, solicitar el apoyo de todas las televisoras, y entre ellos la televisora pública, eso no le veo mayor problema".

La apertura de los medios de comunicación a cargo del Estado es una buena señal.

Dos buenas noticias para la población penitenciaria del estado fueron las dadas a conocer ayer por el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado.

Según el funcionario, este mismo año se invertirán 120 millones de pesos en obras de ampliación del penal de San Miguel, en la ciudad de Puebla, sobre una superficie de 22 hectáreas contiguas al actual inmueble.

El objetivo de estos trabajos es dar cabida a mil 500 internos con la finalidad de disminuir los problemas de sobrepoblación, razón por la cual comenzarán en semanas siguientes las obras y para que sean concluidas

antes de diciembre.

También en este año, la misma dependencia construirá un penal "vertical" de mínima y mediana seguridad en 14 hectáreas disponibles en el municipio de Atlixco, con la intención de iniciar operaciones en el año 2014 y atender entre mil 500 y 2 mil 500 presos.

La meta general es ampliar y mejorar los espacios en las cárceles de la entidad.

Esas son buenas noticias para los reclusos, tradicionalmente dejados al abandono y marginados por una sociedad que olvida que algún día volverán a ser reintegrados, y que, pese a todo, merecen ser tratados dignamente y respetados como seres humanos.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona)

Quedó atrás el festejo; 'a lo que sigue'

La pregunta de los reporteros era obligada.

El lunes, al terminar la entrega de 3 mil 600 créditos a la palabra en el Complejo Cultural Universitario, los periodistas de la Fuente de Gobierno lanzaron la interrogante que tenían que hacer a Rafael Moreno Valle:

"Ya pasó el 5 de Mayo, y ahora qué".

En su respuesta, el gobernador confirmó aquello que el autor de esta columna le adelantaba desde el viernes, que la celebración del sesquicentenario de la Batalla de Puebla no sería definitiva para sus propósitos políticos ni para lograr la transformación del estado, y que tendría que continuar, incluso incrementar, el ritmo de trabajo que había mostrado en los primeros 15 meses del sexenio.

"Los proyectos que tenemos en puerta harán que los que tenemos (en la actualidad) se vean pequeños", contestó a los reporteros.

"Todos (los nuevos proyectos) están cerca de la etapa de maduración, lo que han visto (en alusión a las obras inauguradas el viernes) es el principio; falta lo mejor para Puebla", remató.

Por si alguien guardaba dudas, quedó claro que el mandatario continuará en la búsqueda de sus objetivos, los individuales, que van tras el reconocimiento público de su labor como gobernante, y los colectivos, que pretenden hacer de Puebla una entidad federativa con nuevo rostro.

Por ahí marchará el futuro inmediato de Moreno Valle.

Un día después de la entrega de créditos a la palabra, ayer martes, el gobernador volvió a ser blanco de un tema obligado.

Quien lo abordó esta vez fue Joaquín López Dóriga.

"A ver gobernador Rafael Moreno Valle, ¿usted cuándo termina su gestión?", preguntó para preparar el terreno.

"En 2017 Joaquín, el último día de enero del 2017", respondió Moreno Valle.

"Hay quienes me dijeron: 'éste (el festejo del 5 de Mayo) es el lanzamiento de la candidatura de Rafael Moreno Valle para la Presidencia en el proceso electoral del 2018'", atizó el conductor desde su noticiero en Radio Fórmula.

"Desde muy pequeño yo quise seguir los pasos y el ejemplo de mi abuelo de llegar a ser gobernador de Puebla, y hoy que los poblanos me han dado esa extraordinaria oportunidad y el más alto honor que podría yo tener como poblano, estoy comprometido a ser el mejor gobernador en la historia del estado, y para eso estoy trabajando", atajó el mandatario ante la pregunta.

"Yo creo que cuando tenemos metas y objetivos que son cumplirle a la gente que te dio su confianza, que te dio la oportunidad de servirles, me parece que se puede desviar la atención, se puede desviar la energía y por supuesto que con los grandes retos que tenemos aquí en Puebla, yo estaré, como hasta ahora, comprometido todos los días al 100 por ciento de mi capacidad y de la de mi equipo, tratando de transformar a este estado", abundó.

López Dóriga insistió:

"Fíjese gobernador, esto mismo que me está diciendo me han dicho todos los que hoy son candidatos y los que fueron candidatos hace seis y hace 12 años: 'yo voy a esto', sin embargo ahí está una aspiración, no me diga que usted no quiere ser Presidente de México, usted como político".

Moreno Valle se mantuvo, no cedió ni un paso:

"Mira Joaquín, sin duda, para mí el reto, el objetivo siempre fue llegar a la gubernatura del estado, hoy que tengo la oportunidad, insisto, lo que quiero es ser el mejor gobernador de Puebla y en eso estoy comprometido y en eso estoy empeñado. Por supuesto que vamos bien, desde mi punto de vista, creo que hemos venido aprovechando las distintas aduanas, los 100 días, el Primer Informe de Gobierno y por supuesto este 150 aniversario de la Batalla de Puebla, pero falta mucho por hacer".

Frente a la resistencia, el comunicador le advirtió que cada vez que hable con él, le preguntará del tema.

"Muy bien Joaquín, muchísimas gracias", reviró el entrevistado. Si me pregunta mi opinión le diré que Moreno Valle fue prudente. Aun así, y atención, eso es lo relevante, las presuntas aspiraciones ya son parte de la agenda mediática nacional.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm>

(Galería Política/Gustavo Paz)

Hace unos años se publicó un extenso reportaje sobre el 5 de Mayo de 1862 y desde entonces habíamos insistido en que esa fiesta debería responder a intereses del estado y ser un gran atractivo para el turismo, sobre todo que para los habitantes de Estados Unidos parecía que era más importante esa fecha que el 16 de septiembre, y Rafael Moreno Valle tuvo la visión y ajustó todo para que ésta sea a partir de este 2012 una gran fecha; que los resultados se verán a mediano plazo, eso no es posible, desde que los hoteles estuvieron a su máxima capacidad sin tomar en cuenta gente que vino desde lugares lejanos personas se alojaron con parientes y amigos, más de 120 mil almas se apostaron en la calzada Zaragoza para ver el desfile, muchos miles más estuvieron en el festejo de la noche; en general fue un festejo a la altura del 150 aniversario; las críticas vienen, posiblemente de quienes no han podido hacer negocio o sufren de miopía. Para los poblanos fue una fiesta espectacular y la gozamos de cabo a rabo.

Posiblemente un rasgo en el que no pudiéramos estar de acuerdo es que fue invitado Abraham Lincoln, presidente de EUA en esas fechas, quien se preparaba a invadir nuestra nación y vaciarla de mexicanos, pero la muerte lo sorprendió; en fin la justificación podría ser que los turistas del vecino país traerán dólares.

Los gastos y la fiesta están más que justificados.

Ahora esperaremos a que se pongan en acción las obras que faltaron, con ello se da una nueva fisonomía a la entidad y se moderniza, que haya rezagos de unos días pues al menos no se trata de años y multiplicación de gastos; de esto Tony Gali puede estar seguro que es uno de los funcionarios más firmes de la administración junto con Fernando Manzanilla.

Especialistas marcan que la derrama de turistas y de los propios poblanos en estas fiestas superó los 200 millones de pesos.

En otro orden de ideas, buen ruido metió la actitud de los aspirantes a diputados por los cuatro distritos de la capital por el PAN de presentar su declaración patrimonial y examen antidoping, mientras Claudia Hernández, presidenta local del PRI, no sabe qué hacer para deslindarse.

Ya pasó el debate y la noticia debe ser que la edecán debe repetir, ante la falta de madurez política del pueblo mexicano, esta es la opción para que el debate tenga mayor audiencia y la presentación de los aspirantes a la Presidencia sea escuchada y atendida; deberemos esperar que en esta segunda opción los cuatro aspirantes afinen sus estrategias, mucha gente parece haber definido su sufragio por adelantado, pero debemos recordar que los mexicanos carecemos de memoria política y en junio habrá otra repasada. Quién ganó y quién perdió se verá el primero de julio en las votaciones.

Lo que lo mexicanos deberemos exigir es que los cuatro candidatos expliquen el cómo, no solamente, como si fueran propietarios de una varita mágica, anuncien que crearán miles de empleos, que acabarán con la inseguridad, que van a crear otro México diferente, porque no podemos olvidar tiempos idos hace mucho, cuando se aceptó la inscripción de millones de muchachos en las universidades que se denominaron "Universidades de Masas" en las cuales los fósiles, o permanentes pseudo estudiantes compraban y vendían exámenes, se vendían títulos, la calidad era pésima entre los egresados y finalmente esa estrategia sirvió al entonces presidente para aplazar 5 años la creación de empleos, pues tuvo 5 años inactivos a millones de candidatos a empleados, quienes con título y todo no servían para nada al salir como médicos, arquitectos, ingenieros, contadores y otras profesiones.

Que nos digan si llegará el momento de otra crisis como la sufrida hace poco, cómo actuarían; cómo van a controlar la inflación, pedirán o no dinero del exterior; qué van a hacer con el campo, y ya que afirman que harán una nueva estrategia contra el barco y el crimen organizado, que digan cuál y cómo y cuánto va a costar.

No basta con decir fulano o mengano van a ocupar tal cartera, sino que se diga cómo lo va a hacer determinada persona.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2971.htm>

(Sin Prudencia/Salvador Ríos)

Obviedades de un dirigente tricolor

Si usted es candidato a algún cargo de elección popular por el PRI o trabaja en el Comité Directivo Estatal de

ese partido, le recomiendo que no se distraiga en estas líneas porque además de saber sobre lo que escribo, lo padece y no le encontrará mucha novedad.

Mucho se ha teclado sobre la desidia, prepotencia y sumisión a intereses ajenos, del presidente Interino del Comité Directivo Estatal del Revolucionario Institucional, Fernando Morales Martínez.

Y se seguirá diciendo.

Llegamos al día 41 de la campaña federal y las molestias entre sus correligionarios van en aumento; hoy nos ocuparemos de su actuación en esta contienda electoral, de la que presume una ventaja en 12 de 16 distritos electorales a pesar, dicen, de que no ha movido un solo dedo.

El protagonismo del hijo del ex gobernador Melquiades Morales Flores es uno de los temas que tiene molestos a varios actores de la contienda y para muestra lo siguiente.

En teoría, la dirigencia había autorizado un listado de 13 voces (entre candidatos a diputados, las dos al senado y liderazgos tricolores) para entrarle fuerte a las declaraciones, al post debate y lo que se ofrezca.

Sin embargo, Fernando ha gestionado y acaparado los espacios en medios para tener brillo personal y sospechan que es lo único que le interesa: su proyección para 2013.

En contraste, las juntas de evaluación son inexistentes, es raro que acompañe a algún candidato a hacer campaña de tierra, ha dejado solos, por citar ejemplos, a Enrique Doger Guerrero y a Pablo Fernández del Campo en temas espinosos y sus respectivas denuncias contra los gobiernos panista de la capital y del estado.

Los souvenirs que la dirigencia estatal ha entregado a los candidatos les suena a broma; si los paquetes son de 5 mil unidades, vienen unos bolígrafos, unas gorras, unas playeras (...) y para llegar a la fabulosa cantidad, se les entregan unas 2 mil 500 estampitas adheribles, parecidas a las que usa la Cruz Roja para agradecer a quien contribuye a su colecta, con la imagen de Peña Nieto y ahí está el apoyo.

De la identidad gráfica, Fernando Morales, ni se ha preocupado por centralizar una estrategia; fue Alejandro Armenta Mier, Coordinador Estatal de la campaña de Enrique Peña Nieto, quien se ocupó de distribuir el pantone (colores) a utilizarse en campaña, pero cada quien aplica el diseño como se le ocurre.

Sobre la participación en medios de comunicación tampoco hay claridad; de la operación, revisión de boletines o manejo de agenda el dirigente ha marginado a Carlos Clemente, quien en teoría tiene esa cartera en el tricolor y hoy parece tener sus días contados.

Supuestamente la encargada de Finanzas, Ángeles Mendoza, es la que daría los pormenores a los candidatos sobre algunos pautados pero como sus explicaciones carecen de lógica, han optado por buscar sus propios foros.

Y en este sentido, quien ha salido al quite es Javier Luna, uno de los operadores de medios de la campaña de Enrique Peña Nieto.

Por si fuera poco, hay un pleito casado entre los encargados de comunicación del PRI y de la Coordinación Estatal de la campaña de Peña Nieto, Carlos Clemente y José Tomé, respectivamente, donde las estrategias simplemente no terminan de cuajar o andar por la misma ruta.

Sino pregúntenles qué tal se coordinaron durante la pasada visita del candidato presidencial a Puebla.

Los asalariados del PRI que no son cercanos a Fernando Morales vieron retrasado su pago de la quincena que pasó. Unos recibieron su sueldo hasta el viernes por la tarde y los menos afortunados este el lunes.

Hasta el miércoles entrante.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2972.htm>



(La Entrega/Adrián Ruíz)

*Protección ilimitada

*Curado de espantos

Engorda del "cochino". La productiva asociación delictiva formada en la subsecretaría de ingresos de la secretaría de finanzas del gobierno del estado, encabezada por el subsecretario Víctor Manuel Arceo y su cómplice, Elías Córdova, director de verificación al comercio exterior, en escasos 15 meses de administración les ha permitido enriquecerse a costa de los poblanos. La incondicional protección del secretario de finanzas, Roberto Moya Clemente, así como la del gobierno morenovallista, para que "roben" a diestra y siniestra, los ha convertido en el grupo de los "cínicos".

Es tal el cobijo del gobernador Moreno Valle Rosas y el secretario Moya Clemente a la pandilla de ladrones, que nada les preocupa que salgan a la luz pública los atracos que a diario cometen en comercios del Estado. Tanto

que los facinerosos con licencia, se dan el lujo de colocar en las diferentes direcciones que dependen de la subsecretaría de ingresos a "amiguitas" y amigos "cómplices" en los hurtos.

La repartición de los botines les ha permitido elevar su nivel de vida, tanto Víctor Manuel Arceo como Elías Córdova, en los últimos meses se han hecho de propiedades de lujo y gastan efectivo a manos llenas. Todo producto de los decomisos que hacen de supuesta mercancía ilegal que después venden.

Antes de detallar las propiedades adquiridas, informamos sobre Paola Villegas, una de las conquistas de Elías Córdova a quien impusieron en la oficina recaudadora de Milenium, en un puesto que pasa desapercibido pero con un sueldo de 40 mil pesos mensuales, además de una generosa compensación.

También compraron la complicidad de Manuel Ríos Zertuche, subdirector de comercio al colocar a su esposa en la dirección de fiscalización, en un claro ejemplo de nepotismo, lo mismo las mujeres de los empleados Jesús Rolando Moreno Ceballos y Rafael Gerardo Ramírez Moreno, que alcanzaron empleo en la dirección de ingresos. Los favores a estos funcionarios públicos fueron ganados gracias a su lealtad incondicional y por engordarle a diario los bolsillos a Víctor Manuel y Elías. Tanto que el segundo con su salario de director de verificación al comercio exterior, pudo adquirir una motocicleta de lujo con valor superior a los 200 mil pesos, así como un automóvil mini Cooper equipado que presume en el estacionamiento del edificio.

Pero también el efectivo obtenido en las sucias maniobras de decomiso que a diario se suscitan, le ha permitido comprar una camioneta Yukón, último modelo y lo mejor que dejó la vivienda modesta que tenía en la proletaria colonia como denomina a Héroes de Puebla, a un costado de la junta auxiliar de Zaragoza, para habitar la lujosa residencia que compró en la zona de Angelópolis.

Reporte del Informante

¿Reportero culpable? La verdad siempre incomoda, sobre todo a personajes de la vida pública y funcionarios que sacan provecho de sus posiciones. Desde luego la exhibición de la corrupción de algunos es motivo suficiente para amenazar con demandar al autor de la columna. Adrián Ruíz, nada personal tiene contra ellos, sólo escribe lo que arrojan las investigaciones periodísticas efectuadas.

Tampoco recibe línea sobre los temas que trata en la columna, por supuesto que soy un empleado a sueldo. Tengo necesidades como la mayoría de los trabajadores poblanos. Contrario a los ofendidos, su servidor tiene la ventaja de conocerlos a la perfección. En sus actividades profesionales hemos estado casi hombro con hombro por el ejercicio periodístico que desempeño desde hace años.

Lejos de espantarme están las amenazas de más de media docena de personajes que sienten contar con el poder infinito para perjudicarme. Siempre me han gustado los retos y el que emprendí hace 14 meses, cuando por casualidad me contrató el ex director Moisés Sánchez Limón para escribir la columna La Entrega, es uno más de mi profesión.

La Entrega, desde su nacimiento en Síntesis, luego en Cambio y en Milenio Diario edición Puebla, siempre ha tenido la misma característica, porque es el periodismo que practico, el de investigación. Y ahora en el Heraldo, no podía ser la excepción, por coincidencia el propietario del periódico y el gobierno actual tienen una disputa legal que no me incumbe pero estoy de este lado y la lealtad que me ha caracterizado con los dueños de los medios en los que he trabajado, me obliga a enfrentar a los poderosos.

Adrián Ruíz debe ser el peor de los delinquentes y por lo tanto merece el castigo que dicte la justicia por afectar a tan honorables servidores públicos -no personas-, mientras llega el momento seguiremos con el desempeño del mejor de los oficios el de reportero. ¡Estoy para servirles!

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Quien mandó a Natale a destapar a RMVR**

***Mario Marín Torres, en su sueño presidencial**

De que al diputado federal o "niño verde" como le llaman a Juan Natale, dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), lo han catalogado de desorientado, hay mucha verdad.

En varias ocasiones ha tenido sus desatinos.

Para no ir lejos.

¿Destapar al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas para la Presidencia de la República del 2018?, pues si que es uno de ellos.

Sin embargo, ¿él lo está haciendo porque le cae bien Moreno Valle Rosas para Presidente de México?

O quien caramba lo mandó a la hoguera.

Pues eso de también decir en una entrevista con una compañera de medios, que el candidato del PRI a la Presidencia, Enrique Peña Nieto, no va muy bien que digamos (palabras más o menos) y que puede perder. Caray, muchos se preguntan, tomó buen vino o de plano fumó de la mejor.

Veamos.

Su partido, el Verde Ecologista, va en coalición con el Revolucionario Institucional tanto en la elección presidencial, como al Senado y la Cámara Baja.

Luego entonces, está obligado a expresar la fortaleza que hay en esta coalición.

Como que está fallando en su papel de dirigente.

Por lo que se refiere al destape del gobernador en la entrevista con nuestra compañera Claudia Lemus de e-consulta, pues si fue para sorprenderse.

¿A estas alturas?

O bien, todo tiene su fondo.

Soltar para ver reacciones.

No hay que olvidar que Moreno Valle Rosas tiene sueños muy elevados.

Se empeña en ver cristalizadas sus aspiraciones, aún cuando le cueste a los poblanos.

Pero de que quiere ser Presidente de México, no hay duda.

Cueste lo que le cueste.

EL EJEMPLO: MMT

Sin embargo, siguiendo con el tema, Moreno Valle Rosas no debe olvidar todo lo que puede suceder de aquí al 2018.

Hay que ver todavía cómo va a terminar su gobierno estatal.

Ahora, porque tiene el apapacho desde Lo Pinos.

El apoyo de todos los integrantes del gabinete presidencial.

¿Pero después?

Maro Marín Torres, antes del caso Lidia Cacho, estaba seguro que después de su administración podría ser uno de los aspirantes del PRI a la Presidencia de la República.

Sin embargo, en un momento todo se le derrumbó.

Su imagen tan deteriorada lo sacó de la política.

Bueno, por lo menos quería ser senador por la vía plurinominal para no verse con la cara de los poblanos y escuchar "que tal mi gober precioso".

A tal grado fue el desprestigio que el PRI lo vio como un peligro para el partido y de plano le dijo, no.

Ya muchos políticos se han deslindado de él.

Así, que todavía falta ver cuántos millones más va a gastar del impuesto de los poblanos el ahora famoso gobernador del nuevo Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas.

Hay que tener presente.

Lo que sube muy alto, tiene una caída muy fuerte.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Después del 5 de Mayo, entre el temer y el odiar

Hay una enorme diferencia entre ser temido y ser odiado.

La mayoría de los gobernantes, salvo los bonachones (Melquiades Morales Flores), buscan dejar en claro que en medio de las crisis siempre será mejor ser temido.

La burbuja en el poder se encarga, todos los días, de repetir en el espejo del gobernante: el respeto conduce al temor y, por ende, al orden. Al pueblo le encanta que seas autoritario gobernador, le dicen.

Sin embargo, lo que unos ven como temor, otros lo miran con odio. Hay ejemplos recientes: Mario Marín Torres, quien llegó con todo el poder en sus manos para ser temido y terminó odiado.

Aunque no existe analogía sobre el pasado y lo reciente, lo cierto es que cada vez se escuchan expresiones de rechazo (odio) hacia el estilo de gobierno del mandatario poblanos, Rafael Moreno Valle.

Ya no se analiza como el estadista, sino con el eficaz gerente del poder que realiza obras que antes no se habían hecho, opera políticamente con eficiencia y, sobre todo, mantiene mano dura en torno a grupos que ponen en riesgo la gobernabilidad.

La transformación del temor al odio se explicaría, entonces, a partir de su lejanía con quienes contribuyeron a su victoria. Siempre está en el aire y cuando logra aterrizar bloquea calles, cerca a los poblanos de su cercanía y los ciudadanos lo ven correr en las grandes ligas, como si la aldea le quedara ya chica.

En términos de la administración de resultados obtiene generosas calificaciones, pero en el ámbito de la relación gobernante-ciudadano se percibe un desencuentro.

Por supuesto que sus corifeos se cansan de gritarle que "no deje de trabajar; que sus críticos son rémoras del marinismo"; y que él está listo para el 2018.

Sin embargo, hoy ante la presencia inevitable de nuevos actores de poder; el desaseo en la relación con su partido, el PAN; la existencia de presuntos acuerdos debajo de la mesa para favorecer a Enrique Peña Nieto; el supuesto apoyo hacia Josefina Vázquez Mota para garantizar el respaldo presidencial; y los frentes abiertos en diversos sectores poblanos prenden los focos rojos.

Después de los festejos del 5 de Mayo bien vale esta reflexión.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8355&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

La bipolaridad ideológica de Beatriz Paredes

Hoy que quiere ser la Jefa de Gobierno del Distrito Federal, la priista Beatriz Paredes maneja en el discurso una férrea defensa del derecho de la mujer de decidir sobre su cuerpo.

Hace algunos años, sin embargo, como presidenta del CEN del tricolor, daba línea a los diputados miembros de legislaturas estatales para aprobar leyes que condenaban abiertamente temas polémicos como el aborto, las sociedades de convivencia o bien la muerte asistida.

Puebla fue un ejemplo claro de lo anterior.

Cómo no recordar la polémica desatada en el 2009 por la discusión de la iniciativa de reformas a la Constitución local por las que se anulaba la posibilidad de despenalizar el aborto por decisión propia de la mujer antes de las 12 semanas de gestación, así como la eutanasia, la muerte digna y las sociedades de convivencia.

El tema polarizó como nunca a la bancada "oficial", a la de los clásicos autómatas que seguían sin chistar la línea dictada desde lo más alto del poder político local.

Diputados priistas se negaron rotundamente a votar a favor lo que consideraban una reforma "ultraconservadora" que no sólo atentaba directamente contra las libertades básicas del individuo, sino que iba en contra de los principios ideológicos que le dieron forma al Revolucionario Institucional.

Los priistas "rebeldes" que apelaban a la congruencia fueron: Rocío García Olmedo, Luis Alberto Arriaga, Javier Aquino Limón, Carlos Barragán Amador, Bárbara Ganime, Malinalli García Ruiz, Carlos González de la Calleja, José Roberto Gorzo Ortega, Jaime Hernández Ruiz, Carlos Martínez Amador, Víctor Huerta Morales, Mario Méndez, Avelino Toxqui Toxqui y Mauricio Hidalgo.

Ante la inminente fractura parlamentaria, el entonces gobernador Mario Marín pidió la intervención directa de Beatriz Paredes Rangel para apaciguar a las descarriadas ovejas tricolores.

Paredes propuso modificaciones de "forma" a las reformas, para simular que estas no atentaban directamente contra la ideología revolucionaria y le dio forma a una serie de estímulos, promesas y cheques al porvenir que generaron que la "disciplina" regresara a la bancada del PRI.

Vamos, le hizo el trabajo sucio a Marín, principal interesado en que esta iniciativa fuera aprobada por la aplanadora tricolor.

Ahora bien ¿qué ganaba el gobernador?

Mucho.

En ese 2009, la esposa del presidente Calderón, Margarita Zavala, inició una cruzada por todo el país, operando y cabildeando con grupos liberales y conservadores para llevar la bandera del "no al aborto" y el combate a las sociedades de convivencia como políticas públicas impulsadas informalmente por el gobierno federal, pero que fueron utilizadas como moneda de negociación de diferentes temas de interés para los mandatarios estatales.

En Puebla, el gobernador cabildeó la no intervención del gobierno de Calderón en la coyuntura de la elección federal de ese año, lo que sin duda facilitó de sobremanera el atípico triunfo del priismo (16-0) en aquel proceso.

De paso, Marín logró una nueva vacuna ante el inminente resurgimiento mediático del Caso Lydia Cacho en aquella coyuntura electoral e intentó vender a Puebla como un estado de la República pionero en términos de aprobar una ley en donde la Familia es reconocida constitucionalmente como una institución fundamental para la cohesión social y en donde sus miembros tiene derechos y obligaciones legales irrenunciables, principalmente para con los hijos.

Además, con la aprobación de la "Ley de la Familia", el entonces mandatario tuvo una "deferencia" importante con los grupos más conservadores del catolicismo poblanos, que en 2009 preparaban con fe esperanza y caridad lo que fue una faraónica bienvenida a su nuevo guía espiritual, el súper ortodoxo nuevo Arzobispo, Víctor Sánchez Espinoza.

Sin la intervención directa de Beatriz Paredes, lograr lo anterior hubiera sido prácticamente imposible.

Hoy que quiere gobernar la capital, la tlaxcalteca muda, se transforma, intentándose vestir, en plena campaña, con el traje de la ideología "reformista liberal", muy de moda entre la mayoría de los votantes potenciales del

DF.

Sobra decir que, a pesar de su enorme talla, ese traje le queda bastante grande.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8358&Itemid=71

(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

El debate, lo de menos; ies Oportunidades, estúpidos!

Aunque solo en su visión haya ganado "contundentemente" su candidata, aunque hayan difundido en redes sociales supuestas "encuestas" donde ganó el debate su candidata, aunque la estrategia fue iniciar en todo el país el "relanzamiento" de Josefina Vázquez Mota con el argumento -falso- de que ella fue la triunfadora del primer debate oficial televisado...

La verdad es que en el PAN y desde el Gobierno federal le apuestan a otra cosa para lograr el mayor número de votos en la próxima elección del 1 de julio.

Claro, están intentando todas las vías y sí que quieren relanzar la desangelada campaña josefinista; pero los líderes panistas, candidatos y el Gobierno federal le apuestan a otro tipo de operación para poder ganar las elecciones.

Sí, a la utilización abierta y precisa del Programa Oportunidades para presionar a los electores de zonas rurales -y no tan rurales- para que sufraguen por el PAN. Ya los vimos. Ya nos enteramos. Están muy activos.

La estrategia es magistral, debo reconocerlo. El Programa Oportunidades, creado desde el sexenio de Ernesto Zedillo con el nombre de Progresá, fue diseñado para dar dinero a las familias más pobres, registrándolas en un padrón controlado por el propio gobierno federal. Sólo que a Zedillo ya no le dio tiempo de operarlo con eficacia.

Llegaron los gobiernos del PAN y -cómo de que no- corrigieron y mejoraron el mentado programa de dádivas a los habitantes de las zonas más pobres de todos los Municipios del país, tanto de zonas rurales como ciudadanas.

El sistema de operación se basa en los famosos "Comités de Promoción Comunitaria de Oportunidades", liderados siempre por un grupo de "Vocales", que son señoras del propio Municipio que han sido ya capacitadas por el Gobierno Federal a través de sus promotores de la Secretaría de Desarrollo Social y en su caso por las Delegaciones de SEDESOL en los Estados y por los Coordinadores de Oportunidades también en cada Entidad federativa. Hay también un "Enlace" del Cabildo de cada Municipio.

Estas Vocales son las verdaderas operadoras de todo un casi perfecto plan de promoción electoral a favor del Partido Acción Nacional.

Primero ellas son las que registran todos los datos de las personas que son habitantes del Municipio, cuyos datos fueron recogidos en las famosas "Encuestas", que no son otra cosa que larguísimos cuestionarios con absolutamente toda la información del ciudadano "pobre".

Teniendo el registro a la mano, en Libretas que ya ubican todos los habitantes de los Municipios, estas Vocales son las encargadas de manejar mensualmente miles y miles de pesos que reparten cada semana, quincena o mes según sea el caso, en Asambleas a las que acuden en bola todos los necesitados y que ya han sido registrados oficialmente. Los "apoyos" pueden ser para Educación (Becas), Salud (servicios médicos) y para Adultos Mayores.

Hasta ahí, la operación oficial del reparto de recursos de Oportunidades. El detalle viene después.

Como parte de la operación de las mentadas Vocales, éstas tienen que sugerirles a los que están en las Libretas, que ese recurso se les está otorgando gracias a que el Gobierno federal es del Partido Acción Nacional y que si quieren seguir recibiendo... lo natural es que voten por el PAN en la próxima elección.

Es más, numerosos testigos (gente que recibe los apoyos), aseguran que las Vocales los espantan diciéndoles que si llega a ganar el PRI, el programa Oportunidades va a desaparecer. Imaginemos la preocupación de una pobre viejita que recibe 1,000 o 1,500 pesos mensuales al enterarse que quizás le quiten ese apoyo si el PAN pierde el gobierno federal.

Porque esos cientos de miles de personas que reciben los apoyos de Oportunidades no tienen filiación partidista alguna. No es que sean panistas o priístas; son jodidos y lo único que les importa es recibir una dádiva para poder sobrevivir. Y si a cambio de ello les piden el voto... pues es buen negocio (pero sí hay datos de que muchos de los registrados en las Libretas de Oportunidades están siendo masivamente afiliados como adherentes al PAN sin estar enterados siquiera... para después ser usados en procesos internos, como ya ocurrió en Veracruz con las mapacherías de Fernando Yúnes)

Hagan cuentas. Son ya varios millones de familias que reciben mensualmente mil, dos mil, tres mil pesos o más.

Sí, el clientelismo del siglo XXI... de manufactura panista.

Desde luego la operación no culmina ahí.

En las Asambleas de Oportunidades, donde se decide qué otros tipos de apoyos requiere la comunidad en el

ámbito de Salud, medicinas, Becas para chicos, las Vocales y Coordinadores regionales de Oportunidades están llevando a los candidatos del PAN para que hagan ahí proselitismo y para que las personas ubiquen perfectamente por quién deben votar.

Claro, las reuniones las hacen en las noches (la noche es buena para el pecado) y se les ordena a todos no decir absolutamente nada de lo que ahí ocurre so pena de perder el registro en la mentada Libreta. Y así, en una mezcla de apoyo-amenaza, los pobres hombres y mujeres prometen que votarán por el PAN en la próxima elección.

Obvio... no todos han sabido guardar el secreto.

¿Entonces se conformarían los promotores del electorero Programa con la promesa de los pobres de que sí votarán por el partido en el Gobierno? Por supuesto que no.

El cierre de la pinza ocurre el día mismo de la elección. Ese día, desde muy temprano, las Vocales tienen el deber de llevar a todas y todos sus registrados con sus familiares con credencial de elector a la casilla correspondiente. Ahí de entrada se pasa lista de presentes con la tenebrosa Libreta y con datos en la mano, cotejados con la credencial de elector del ciudadano, se le pide que vaya a la urna a votar por el -los- candidatos que él ya sabe.

Y la tecnología hace su aparición: Se les entrega un teléfono celular con cámara para que una vez que emita su sufragio en la intimidad de la mampara (con cortinita), saque una foto de su voto donde se vea el folio y se aprecie perfectamente que fue a favor del PAN. La cámara se entrega donde se acordó la reunión y el pase de lista, se verifica que el voto sea correcto y el número de folio diferente y es entonces cuando se le entrega a la señora, señor, viejita, viejito o joven, su "estímulo", que no es otra cosa que un billete de 500.00 o a veces hasta de a 1,000.

¿Nada tontos verdad?

Y esta operación multipliquémosla por cientos de miles... y entonces entendemos la verdadera apuesta del Gobierno federal para esta próxima elección.

¡Pues por eso no salen las encuestas!

Tenemos el estudio claro de un buen número de Municipios en Puebla, Veracruz, Campeche, Tlaxcala, Oaxaca y más, donde en pasados procesos, todas las encuestas serias (del BEAP y de otros) decían unos resultados para la jornada electoral y al final éstos variaron a veces hasta por más de 10 puntos!

Pues claro, así no hay encuesta que valga o sirva. Mientras nosotros encuestamos semanas o días antes de la elección y la gente nos dice que va a votar por un partido, la verdad es que el día de la elección vota por otro. Y a la mejor nos mintió desde el principio o bien quizás hasta fue sincera y nos dijo que votaría por un partido... pero un día antes o el mismo día de la elección los convocaron los de Oportunidades y les dieron mil pesos... y pues obvio que cambiaron su voto.

¿Conveniencia? ¿Necesidad? ¿Incongruencia? Llamémosle como queramos... pero un pobre jamás va a despreciar su billetito que le resuelve varios días el alimento. Y hay familias en las que reciben apoyo tres, cuatro y hasta cinco miembros.

Lo peor es que Oportunidades sigue funcionando en estos momentos. No se paran los "programas sociales" por las elecciones, según la ley. Y mientras los del PRI andan felices de que Peña Nieto es el guapo que supuestamente va a ganar la Presidencia... los panistas de Oportunidades andan convenciendo miles y miles de jodidos a punta de billetazos.

Sí, en el PAN aprendieron con maestría las enseñanzas del propio PRI. De esos que criticaron durante años y que eran los malditos corruptos y que abusaban de la ignorancia y necesidad de la gente.

Hoy el gobierno federal panista opera con un padrón y una base de datos envidiable, con recursos tecnológicos de última generación, todo con la mira de ganar -como sea- la próxima elección del 1 de julio.

¿Lo lograrán?

Quién sabe.

Eso sí: Ya los vimos.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8354&Itemid=72

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

AMLO y sus RÃ©moras Poblanas

Las encuestas en Puebla, las serias, colocan al PRI y a Enrique Peña Nieto en el primer lugar de la intención de voto.

El PAN y Josefina Vázquez Mota, faltaba más, se encuentran en un segundo lugar indiscutible.

Y en un disputadísimo tercer lugar se hallan el PRD y Nueva Alianza, quienes disputan palmo a palmo ese sitio en varios distritos del estado.

Sólo las encuestas a modo y mandadas a hacer nos dicen que el PRD, por Dios, está en primer lugar en Puebla. Manuel Bartlett, por ejemplo, ya cayó al tercer lugar con muchas posibilidades de ser enviado al cuarto.

Y es que Víctor Hugo Islas, su compadre, ya lo empató y amenaza con rebasarlo.

El PRD en Puebla se ha convertido en un lastre para Andrés Manuel López Obrador, que a diferencia de las izquierdas poblanas ya está ubicado en el segundo lugar nacional.

La duda mata: ¿Jalará AMLO a los mediocres candidatos poblanos en su cruzada nacional?

Vasconcelos Sólo Hay Uno. Es un auténtico sinsentido que Juan Ramón de la Fuente vaya a ser el nuevo Vasconcelos.

Ayer, en el contexto de un foro sobre educación, Andrés Manuel López Obrador reveló su intención de convertir al ex rector de la UNAM en una copia del autor del célebre y magistral Ulises Criollo.

Y digo que es un sinsentido porque Vasconcelos fue (es) una figura del tamaño del mundo.

Cuando se iniciaba apenas en el ámbito de las letras —al que De la Fuente es tan ajeno—, José Vasconcelos fue abordado por un admirador de Alfonso Reyes, Antonio Caso, Justo Sierra y Pedro Henríquez Ureña, quienes se encontraban presentes en una cena.

—¿Y usted qué hace: pinta, escribe o es músico? —le preguntó el fan de los ateneístas.

—Yo pienso —respondió filoso Vasconcelos.

Y, en efecto, no estaba equivocado.

Y es que fue una de las mentes más lúcidas de su generación.

Su prosa, de entrada, fue de las mejores.

Y ahí está el Ulises Criollo, su biografía, para demostrarlo.

Yo, en lo particular, me quedo con la edición de Botas, pues la de Jus fue recortada por el personaje fascista y católico empedernido en que se convirtió al final de su vida.

Me quedo, pues, con el amante enfebrecido de Bertha Singerman, por el que se dio un tiro en Notre Dame la exquisita mecenas Antonieta Rivas Mercado.

Me quedo, sí, con el Vasconcelos que le entregó los muros de la Secretaría de Educación Pública a los muralistas mexicanos.

(Un día, al llegar a sus oficinas, sorprendió a Diego Rivera en pleno acto creativo y no dudó en exclamar: "Ay, Diego, puros indios".)

Me quedo con el Vasconcelos que amaba la poesía de López Velarde y que repetía de memoria, frente a Álvaro Obregón, fragmentos enteros de El Sueño de los Guantes Negros.

(Obregón, por cierto, tenía igualmente una memoria brutal que le permitía repetir versos recién leídos o escuchados horas atrás).

Me quedo con el Vasconcelos que incendió la patria cultural con su colección inigualable, aunque poco leída, de los Clásicos griegos, latinos y españoles.

Con todo respeto, vaya, ni Juan Ramón de la Fuente es ni será Vasconcelos, ni López Obrador revivirá al Ateneo de la Juventud, él que tan adicto es a la Cartilla Moral del Alfonso Reyes.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3984>



(Parabólica/Fernando Maldonado)

Los Pinos, próxima aduana

- Un día dirá que sí... En fin. Fue la oración con la que el periodista Joaquín López Dóriga cerró ayer en Radio Fórmula la entrevista que sostuvo con el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, y la percepción futurista que lo ubica en la carrera presidencial en 2018.

Había sido una breve conversación a mediodía, para hablar de la estancia del presidente Felipe Calderón en Puebla, casi inmediatamente después de haber participado durante dos días en actos conmemorativos del 5 de mayo, para inaugurar ayer martes la Olimpiada Nacional 2012.

¿No me diga que no quiere usted ser presidente de México?, machacó López Dóriga.

"Hoy tengo la oportunidad de ser el mejor gobernador de Puebla y en eso estoy comprometido y en eso estoy empeñado; creo que hemos venido aprovechando las distintas aduanas: los primeros 100 días, el primer informe de gobierno y por supuesto este 150 aniversario de la Batalla de Puebla", fue la respuesta del entrevistado.

Más que el sustantivo utilizado por el mandatario para explicar la sobreexposición mediática que ha tenido desde

su llegada al gobierno del estado, el 1 de febrero de 2011 y las "aduanas" utilizadas para convertirse en el "mejor gobernador de Puebla", la percepción está en la mesa de los observadores de la cosa pública, irremediamente.

El tema de la entrevista en Radio Fórmula ayer obedece a ese propósito: haber sembrado en el círculo rojo que el inquilino de Casa Puebla tiene el perfil que el Partido Acción Nacional parece necesitar para hacer un papel más competitivo en la pelea por el poder federal.

La lógica política sugiere que la estrategia con propósitos ulteriores fue diseñada desde los tiempos en que se dio vida a la Comisión de Transición en medio de un largo período de sucesión, tras la elección de julio de 2010 en la que triunfó la coalición Compromiso por Puebla.

Aunque parece lejana la carrera presidencial de 2018, no lo es tanto para grupos de poder dispuestos a saltar a escena independientemente del escenario que adelantan diversas encuestas: el triunfo del priista Enrique Peña Nieto el primer domingo de julio próximo.

El gobernador poblano parece tener bien trazada la ruta hacia esa fecha: su período de gobierno terminará el último día de enero de 2017. Habrá realizado la prospectiva necesaria para medir escenarios de riesgo.

Sin embargo, hasta ahora nada parece empañar el escenario predibujado. La próxima aduana está en Los Pinos. Así que para cuando los tiempos y plazos se hayan cumplido estará en condiciones de afirmar en entrevistas como la que ayer concedió a Radio Fórmula: Sí quiero ser presidente de México.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

Sospechosismo electoral en el PRI

El tinglado electoral que está sucediendo en este momento, así como las acciones de cada uno de sus actores, candidatos y funcionarios sería imposible comprenderse fuera del contexto de las próximas elecciones locales.

En pocas palabras, mucho de lo que suceda hoy, será la apuesta para el mañana.

De ahí el sospechosismo que despiertan muchos políticos en su manera de conducirse en estas elecciones: está en juego su permanencia o su posición en el poder.

Cheque el dato.

- 1.- ¿No se le hace sospechoso que gran parte del círculo de fieles a Enrique Doger ahora esté trabajando para quien desde siempre fue amigo íntimo, don Manuel Bartlett Díaz?
2. ¿A poco no despierta suspicacia que Doger prácticamente no haga campaña o bien le haga al faquir visitando una que otra colonia cuando la rebatinga a nivel electoral está en su faceta más competida?, ¿caso no pretender ganar quien ha declarado públicamente sus intenciones de competir por la siguiente presidencia municipal de Puebla?, ¿o es que Doger ya pactó con quien tenía que pactar para llevársela suavemente, teniendo su futuro político garantizado?
3. Y es que dígame si no es motivo de sospecha que Ignacio Mier, su incondicional y mánager político (por decirlo de alguna forma) ahora le esté orquestando la campaña a don Manuel Bartlett, al igual que René Sánchez Juárez, el suplente de Doger, esté participando en el equipo del movimiento progresista de izquierda. O bien, ¿qué hace Fredy Aco, jefe de prensa de Enrique Doger, dobleteando sus funciones?, porque al mismo tiempo funge como coordinador de medios de Manuel Bartlett.
- Bueno, el colmo es Iván Galindo, fan reconocido de Doger y secretario del PRI Municipal, quien sube a cada rato a su facebook fotos en donde aparece cachete con cachete al lado de Manuel Bartlett, o en primera fila en sus mítines y aplaudiendo el discurso del exgobernador.
- O qué me dice del líder sindical Israel Pacheco, fiel a Enrique Doger desde su paso por el ayuntamiento de Puebla, que convoca a sus huestes para promover el voto diferenciado, es decir, votar por don Manuel Bartlett para el senado y por el PRI para la presidencia de la República y las diputaciones federales.
- Así como lo oye.
4. Y en esta cadena de sospechosismo hay que seguirle sumando algunos eslabones: suponiendo que efectivamente Doger esté con Bartlett en su campaña al senado, ¿entonces no está apoyando a la candidata de su partido, Blanca Alcalá Ruiz?
5. Al parecer el fuego amigo intenta cercar a Alcalá, porque si Doger no está con ella, tampoco lo está Javier López Zavala: la línea que está dictando quien tiene la diputación federal en la bolsa, es la misma que Doger: promover el voto diferenciado (al parecer ambos hombres en algo están de acuerdo: pegarle a Alcalá). Esto es, no apoyar a Alcalá al senado pero votar por Peña Nieto y sus diputados federales. Un ejemplo de esto ya está registrado: el diputado local y líder del Congreso del estado (gracias al apoyo de Javier López Zavala), exhibió a su propia compañera de partido y candidata al senado de que podría ser inhabilitada y tener que pagar una multa millonaria por daño patrimonial, pero lo peor fue que reconoció que Blanca Alcalá tendría que someterse a un proceso penal ante la Procuraduría General de Justicia en caso de no comprobar el pliego por mil millones de

pesos en contra de su cuenta pública 2010.

Decir esto en plena campaña es como apuntarle al candidato con una pistola y jalar el gatillo.

Obviamente un hombre tan joven e inexperto como Salomón Escorza no se manda solo, y tan graves acusaciones en un momento tan delicado tuvieron que ser impulsadas 'desde arriba'.

Sospechoso, ¿no?

6.- Sospechoso tanto como la conducta de Lucero Saldaña, la fórmula con Alcalá para el senado, quien se negó tajantemente a compartir gastos de campaña con la exalcaldesa. También se negó a asistir a los eventos, entrevistas y mítines que el equipo de Alcalá organiza en el interior del estado. Lo peor de todo es que Lucero pareciera más un ancla que una ayuda, porque es la hora en que Saldaña no tiene ni casa de campaña, ni coordinador de campaña, ni coordinador de medios... nada de nada. Lo poco que existe como evidencia de que Lucero está en campaña es uno que otro espectacular en la ciudad. Y punto.

Incluso, en las pocas entrevistas que oferta Lucero Saldaña solo promueve su imagen, y cuando menciona a Alcalá es para recordar que ella fue la que le ofreció su primer trabajo en el PRI.

De miedo.

7. Tal pareciera que las sospechas indican que no vale igual una Blanca Alcalá ganadora que una perdedora. Y es que es un hecho que Alcalá será senadora. Pero si llega con la carta de presentación de una victoria rotunda en un estado en donde gobierna el PAN.

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

iLáastima Josefina!

Si me preguntaran quién de los cuatro candidatos presidenciales fue el mejor o logró sacarle más provecho al debate organizado por el IFE, a ciencia cierta no sabría qué responder. De lo que sí estoy cierto es que hubo una gran perdedora y no porque haya sido la peor, sino porque fracasó en su objetivo de acortar la distancia que la separa del priísta Enrique Peña Nieto y consolidarse en la segunda posición.

Josefina Vázquez Mota desaprovechó el debate del domingo para reposicionarse y relanzar su alicaída candidatura en los 52 días que restan para las elecciones del 1 de julio. Fue incapaz de conectar con los electores, de tentar a ese 20 o 30% de indecisos que aún no definen por quién votar y de convencer por qué su gobierno sería diferente de lo que han sido las dos últimas administraciones federales —de las cuales, por cierto, ha sido parte como secretaria de Desarrollo Social en el sexenio foxista, y de Educación Pública en el primer tercio del sexenio calderonista—.

En términos de estrategia y táctica, el desempeño de la candidata panista en el debate fue desafortunado. Evidenció que no cuenta con un método efectivo y eficiente que le permita ganar simpatizantes en el corto plazo, generar expectativas de triunfo y atraer la atención de los electores volátiles o del llamado voto switcher, que no quiere el regreso del PRI a Los Pinos pero tampoco más de lo mismo de los últimos dos sexenios panistas.

Josefina no supo venderse como una candidata capaz de poner contra las cuerdas al puntero de esta contienda electoral. Llegó sin "carnita" ni bombas mediáticas que estallarle al ex gobernador mexiquense, y tampoco pudo persuadir a quienes siguieron el debate de que cuenta con un plan de acción de aquí al primer domingo de julio para derrotar a Peña Nieto y garantizar la permanencia del PAN en la presidencia de la República durante un tercer sexenio.

Su retórica de que es diferente sigue siendo vaga y vacua. ¿Diferente a qué o a quién?

Toma distancia de Felipe Calderón, pero sin criticarlo a fondo ni romper con él. No se atreve a decir con claridad en qué han fallado los gobiernos panistas ni qué haría ella para subsanar esos yerros, o para diferenciarse de sus últimos jefes en la administración pública federal.

El problema de la candidata panista es —perdón por la insistencia—su incongruencia entre el decir y el hacer, su ambigüedad discursiva en temas controversiales y su afán de nadar de muertito en asuntos que reclaman definiciones puntuales.

La panista no ha logrado transmitir un mensaje claro y concreto que le diga a los electores qué propone, con quién lo logrará y cuáles son los atributos personales y profesionales que la hacen mejor que sus contendientes del PRI y de la izquierda.

Y esta oportunidad la dejó escapar en el debate del domingo, en el que estaba obligada a estrechar la distancia de 15 ó 20 puntos que la separan de Peña Nieto y apuntalarse en la segunda posición, separándose de Andrés

Manuel López Obrador por más de 5 puntos, para buscar en los últimos días de la campaña el voto útil o de los indecisos, que es el único que podría hacerla ganar.

Lástima Josefina. Ya será para la otra.

Simón dice:

“Las locuras que más se lamentan en la vida de un hombre son las que no se cometieron cuando se tuvo la oportunidad.”

Helen Rowland (1875-1950) Periodista y humorista estadounidense.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Los Pinos, próxima aduana

Él no ha mandado a hacer **encuestas** para medirlos –o por lo menos no se sabe de alguna-, pero **sí** están en su mente, y en su corazón, como sus **prospectos** para dar la **pelea** al **morenovallismo** por la **presidencia municipal de Puebla**, en lo que será la **Madre de Todas las Guerras** en **2013**.

En efecto. Fuentes enteradas cuentan que el alcalde **Eduardo Rivera Pérez** no se duerme en sus laureles y también tiene su propia lista de **personajes** como posibles **sucesores** suyos.

Si **Casa Puebla** baraja los nombres de **Fernando Manzanilla**, **Jorge Aguilar Chedraui**, **Amy Camacho** y **Antonio Gali Fayad** para la **alcaldía de 4 años y 8 meses**, el edil capitalino ya mueve a su propia **corte**.

Según se sabe, son **seis** –por lo menos- los prospectos de **Eduardo Rivera** para intentar **imponerse**, desde el **PAN** y **El Yunque**, al dueño del poder en el estado.

¿Quiénes son?

Ahí le van (en orden arbitrario, sin ninguna connotación):

1. **Myriam Arabian**. Ex secretaria de Desarrollo Social del gobierno de **Rafael Moreno Valle** y actual delegada federal de la Sedesol.
2. **Juan Carlos Espina**. Ex dirigente estatal del PAN y actual diputado local.
3. **Manolo Janeiro**. Ex diputado local y ex secretario general y actual tesorero del gobierno municipal.
4. **Pablo Montiel**. Secretario de Gobierno del ayuntamiento de Puebla.
5. **Franco Rodríguez Álvarez**. Dirigente del Consejo Coordinador Empresarial, uno de los hombres de negocios más vinculados a la ultraderecha local.
6. **Amy Camacho**. La dueña de Africam y actual secretaria de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial del gobierno estatal (es la única coincidencia: al igual que Casa Puebla, **Rivera Pérez** no la vería mal como alcaldesa).

Hay que recordar que así como **Moreno Valle** busca ser **presidente de México en 2018**, el **edil** también tiene la ambición de convertirse en **gobernador de Puebla** en ese mismo año.

Para ello primero necesita pasar la **aduanas de 2013**.

Es obvio, por eso, que busque conservar la alcaldía para **uno de los suyos**, alguien que le garantice **incondicionalidad** y **apoyo**, y más cuando el periodo de gobierno en el municipio se **extenderá** por única vez a casi **cinco años**.

Eduardo Rivera está a la espera de lo que suceda el próximo 1 de julio, especialmente con su candidata **Josefina Vázquez Mota**, pues el triunfo o la derrota de ésta **marcarán** también el **futuro** de su propio **proyecto**.

Mientras tanto ya empieza a **mover** fichas, seguramente sabedor de que **quien se duerme, se lo lleva la corriente**.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Contrastes/Carlos Gómez)

Aparece segundo amparo de Monterrosas

Como por arte de magia este martes apareció un segundo amparo promovido por el ex presidente de la Cámara Nacional de Comercio en Pequeño de Puebla (Canacope), Francisco Monterrosas Sosa.

Resulta interesante que el segundo juicio tiene el mismo objetivo de evitar que la Procuraduría General de Justicia del Estado ejecute una supuesta orden de aprehensión en su contra.

Esto ya no puede ser coincidencia y más bien es una estrategia legal de Francisco Monterrosas porque algo teme y su conciencia no debe estar tan tranquila.

Ayer este reportero comentaba que Francisco Monterrosas Sosa tiene una investigación financiera de la Secretaría de la Contraloría por 23.8 millones de pesos y una demanda penal de su sucesor en la Canacope, Bernardo Bojalil, por el presunto delito de fraude contra el organismo empresaria por 25 millones de pesos. Ese dinero lo recibió por parte del ex gobernador, Mario Marín Torres, durante el 2009 y 2010 y ahora nadie sabe qué fue de ese dinero.

En la edición de este martes le decía que el 10 de abril Francisco Monterrosas pidió de manera formal el juicio de amparo que 610 / 2012 en el Juzgado Cuarto de Distrito.

Pero ayer apareció el amparo 573 / 2012 en el Juzgado Sexto de Distrito promovido por el mismo Monterrosas Sosa contra la Procuraduría General de Justicia de Puebla.

Ayer en entrevistas para medios de comunicación el actual líder de la Canacope, Bernardo Bojalil, dijo "el que nada debe, nada teme" y advirtió que seguirá la demanda penal contra Francisco Monterrosas hasta sus últimas consecuencias.

Y tiene razón Bernardo Bojalil en eso de deber y temer porque todo indica que Francisco Monterrosas tiene miedo de que le giren una orden de aprehensión.

Sin duda que el tema dará aún mucho de qué hablar en las siguientes semanas y habrá que estar muy atentos a lo que resuelva la Secretaría de la Contraloría y la Procuraduría General de Justicia del Estado porque en el ámbito de los Juzgados Federales todavía no pasará nada.

** ** *

Pese a que el presidente Felipe Calderón felicitó a los poblanos y a las autoridades por el festejo del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo de 1862, en realidad no todo salió tan perfecto.

El elitismo y exclusión hacia diversos sectores de los poblanos fue evidente y eso manchó el festejo y todavía falta que las autoridades estatales hagan transparentes los gastos.

** ** *

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

(René Sánchez Juárez)

El debate a debate

Sin duda las notas más importantes de la semana son dos, el debate entre los candidatos a la Presidencia de la República y el papel de la playmate contratada por el IFE cuando quien con un entallado y escotado vestido robó la atención de los telespectadores y hasta de Quadri.

La pregunta obligada es ¿quién ganó el debate? diversos medios de comunicación dieron puntos de vista, estudios, paneles de expertos y hasta encuestas de salida; sin embargo, ¿cómo podemos decir quien ganó y quien perdió? es cuestión de percepción y puramente subjetivo, así que ¿cómo es que estas empresas dan la victoria a tal o cual candidato?, algunos más osados utilizaron términos como "arrasó" o "vapuleó". Sólo Josefina se autoproclama vencedora presentando supuestas encuestas. Pero como dijo López Obrador, analicemos el fondo del debate. Decía Jesús Reyes Heróles, en la política la forma es fondo.

Por las facilidades que otorgaba el formato Peña Nieto quiso presentarse con una postura sobria, de "estadista" para defender su supuesto primer lugar en las encuestas, optó por proponer y apegarse lo más que pudo al guión, se observó como un buen alumno que estudió la noche anterior al examen; sin embargo, sus adversarios principalmente Josefina y Andrés Manuel lo obligaron a salirse de su ensayada participación. Parecía el candidato del partido en el gobierno, recibió los ataques de sus compromisos incumplidos, de sumir al Estado de México en pobreza extrema y sin duda lo que más le causó daño fue su relación con Arturo Montiel y el papel que el desempeñaba como Secretario de Administración en el Gobierno del Estado de México.

Vázquez Mota, sin duda confirmó lo que los votantes han percibido de ella, y es que busca salir del tercer lugar, luciendo desdibujada, nerviosa, en momentos alejada, gris, e incapaz de poder rebatir los embates de Peña Nieto, sobre todo, el tiempo que cobró como diputada federal, cuando faltó a 7 de cada 10 sesiones en la Cámara de Diputados. La tendencia de la que ya habíamos hablado se confirma, Josefina esta en caída libre y sin nadie que la respalde.

Para algunos la "novedad" fue el candidato que se autopresentó como ciudadano, no "político", el candidato de las propuestas, al que le preocupa México, la ecología y hasta la educación. Lo cierto es que ninguno de los otros tres candidatos quiso desperdiciar su tiempo en debatir con Gabriel Quadri, quien al no tener nada que perder y mucho que ganar se delimitó a atacar veladamente a sus adversarios –excepto a EPN– y como nadie se preocupó de recordarle sus raíces, pareciera que no se sabe que representa los intereses de la polémica Elba Esther Gordillo. Hasta en Twitter se convirtió en el principal protagonista, lo que no quiere decir que tenga la intención de voto, compartiendo créditos con la edecán.

Por último, Andrés Manuel, acostumbrado a los medios, a las cámaras, se mostró por momentos calmado y por momentos aguerrido, sus fans estaban esperando una posición más polémica, fue el único que se salió del formato para denunciar al duopolio televisivo y al abuso de la mercadotecnia utilizada por Peña, revirándole que en su primer año de gobierno le había entregado a Televisa más de 600 millones de pesos en diferentes contratos. A López Obrador sus adversarios no lo acusaron de nada nuevo, incluso ya no es “un peligro para México”, tampoco el Chávez mexicano, ni el comunista que derribará templos y sacrificará vírgenes. Eso quiere decir que ha superado sus negativos del 2006.

El distractor de la opinión pública, fue la edecán que presentó el IFE, que por cierto ya pidió perdón por haberla contratado, -como si ella tuviera la culpa de algo-. ¿Esto a quién beneficia? Cuando en un evento todos hablan de cuestiones secundarias, es que lo primario no tuvo el efecto esperado, pero si se quiere lograr que nadie hable de lo primordial, entonces se crea un distractor, pensando en una teoría conspirativa, la edecán fue puesta ahí de manera deliberada para desviar la atención del debate, y beneficiar a alguien para evitar que saliera “despeinado”.

A nivel Puebla, independientemente de la difusión acotada del debate sorprenden los resultados que presenta la empresa MAS DATA en donde AMLO obtiene el 24.7% de las preferencias de los poblanos del área metropolitana, JVM el 20.3%, EPN el 18.8%, GQT el 1.8%, estos resultados habrá que tomarlos con seriedad y sin triunfalismos, así como los números presentados en la Jornada de Oriente, por Sergio Cortés, quien declara también a AMLO como puntero con 52.6%, JVM 34.7%, EPN 24.3% y GQT 15.3. Este resultado es sorprendente ya que en Puebla tradicionalmente la lucha por el poder quedaba entre el PRI y el PAN y esto ha dado un vuelco interesante.

Esperamos seguir teniendo buenas sorpresas para Puebla y para México.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

(Martín López Calva)

Debate y educación: Lo esencial que nadie se atreve a tocar

El pasado domingo 6 de mayo los mexicanos interesados en el futuro del país –por encima de la liguilla del futbol mexicano- tuvimos oportunidad de presenciar el primer debate entre los candidatos a la presidencia de la República.

Independientemente de la pésima producción del encuentro entre candidatos y de que el formato acordado por ellos y sus equipos de campaña fue tan rígido que difícilmente puede considerarse realmente un debate, el programa de dos horas pudo darle a todos los mexicanos una idea de quiénes son, cómo se comportan y qué piensan e incluso -en fugaces momentos- qué proponen los ciudadanos que aspiran a ocupar el ejecutivo federal durante los próximos seis años.

Uno de los temas tratados en este primer debate fue el de la Educación. La pregunta concreta fue: ¿Cuáles son sus propuestas para mejorar la calidad de la educación en México?

Contrario a lo que afirma el dicho popular, en este caso, “la respuesta sí se hizo esperar” porque los candidatos a esas alturas de la transmisión estaban enfrascados en atacar y responder ataques de sus rivales de los otros partidos. De manera que el candidato del PRI-PVEM no dijo prácticamente nada sobre el tema, al igual que el candidato del PRD-PT-Movimiento ciudadano que se limitó a seguir hablando del “grupo que tiene el poder y es dueño del país”. Por su parte, la candidata del PAN ocupó esa intervención para decir algo de la propuesta sobre el campo que no había tenido tiempo de tocar en su momento y a responder al cuestionamiento de sus inasistencias a la cámara de diputados.

El candidato del PANAL, a quien muchos dieron por ganador en el post debate, fue el único que respondió concretamente a la pregunta tomando como línea central de su propuesta la profesionalización y revaloración de los docentes del país, mediante su formación en las universidades para lograr una mejor calidad profesional y un reconocimiento social que es indispensable para que puedan encabezar el trabajo hacia una educación de excelencia que apoye al desarrollo del país.

Si bien se trata de una propuesta esencial para el cambio educativo, lo lamentable es que no sea creíble viniendo del candidato que representa los intereses de la lideresa vitalicia del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) que ha sido un factor fundamental para bloquear y cancelar todas las propuestas de política pública orientadas hacia la mejora de la calidad, la más reciente de ellas la evaluación universal de los docentes que fue boicoteada hasta lograr su reposición.

La candidata del PAN retomó en su siguiente intervención el tema educativo para hablar de su propuestas de becas, de “escuelas de tiempo completo” – una propuesta inútil mientras no se reforme lo que pasa en los espacios escolares- y mencionó de manera no explícita a la profesora Gordillo –o eso quise entender- diciendo

que iba a luchar porque "nadie tuviera los privilegios para manipular la educación hacia sus intereses particulares".

Este fue el único instante en el que de manera implícita se mencionó al personaje que ha detenido los cambios estructurales de nuestro sistema educativo y que mantiene en la opacidad total al SNTE "por estrategia política" como ella misma ha declarado.

Sin embargo, si se analiza el problema educativo del país, sobre todo a nivel básico y medio superior, se descubre con relativa facilidad que el problema fundamental de cuya solución depende el futuro de la formación de los niños y jóvenes y en alto grado el desarrollo de este país, es precisamente el de la relación estructural viciada y perversa entre el SNTE y la Secretaría de Educación Pública (SEP) que hace inviable el ejercicio del gobierno y otorga facultades al sindicato más allá de su función central de defensa de los intereses de los trabajadores de la educación.

Pero es tal el poder que aún tiene este personaje de nuestra vida pública que aún cuando toda la noche y especialmente cuando se tocó el tema educativo estuvo presente como un fantasma en el estudio, jamás fue mencionada abiertamente.

Las frases desgastadas que han usado todos los candidatos y presidentes en los últimos sexenios sobre la "necesidad de una reforma educativa" y "el compromiso con el incremento de la calidad de la educación" se han vuelto huecas y se han convertido en lugares comunes ante la deliberada impotencia de los poderes legales frente al poder fáctico del SNTE.

Resulta triste constatar que ni en el debate, ni en las páginas web y los discursos de campaña de los candidatos se ha tocado lo esencial para la generación de condiciones de probabilidad para una reforma educativa real en el país: la revisión y reestructuración profunda de la relación SNTE-SEP para retomar el gobierno de la educación y democratizar al sindicato, a pesar de que todos saben que sin esa transformación no hay esperanza de un cambio que genere una mejor educación para las siguientes generaciones.

*El artículo expresa la opinión personal del autor, que es académico de la Universidad Iberoamericana Puebla

**Este texto se encuentra en: <http://textoscirculo.blogspot.mx/>

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que el depuesto líder sindical **Refugio Rivas Corona** agotó todas las instancias judiciales para ser reconocido por las autoridades laborales él como secretario general y la existencia del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (Cobach).

Rivas Corona pretendía realizar un segundo proceso electoral que lo legitimara pero esto no será posible porque perdió los amparos promovidos contra la Junta Local de Conciliación y el único sindicato reconocido el Sitracop de **Ricardo Ordaz Pérez**.

:Que el nuevo sindicato del Colegio de Bachilleres no pierde su vocación por inmiscuirse en las contiendas electorales para favorecer a candidatos de determinados partidos, como ya ocurre en la era de **Ricardo Ordaz Pérez**, el reciente invento oficial como dirigente sindical.

:Que desde muy temprano los jóvenes preparatorianos de la BUAP hicieron un paréntesis en sus actividades académicas para asistir a la inauguración de la Olimpiada Nacional en el Estadio Universitario de CU, por ser anfitriones.

Desde a las 9 horas suspendieron actividades para apoyar a la delegación poblana y dar la bienvenida a las delegaciones del resto del país que competirán en diversas disciplinas deportivas.

:Que Alejandro Cruz Olivera sería nombrado en breve como funcionario partidista en la Secretaría de Organización del CEN del PRI de **Miguel Ángel Osorio Chong**, lo que lo involucraría en tareas de grandes ligas.

:Que personal del Aeropuerto Internacional "Hermanos Serdán" de Huejotzingo realizaba anoche trabajos de limpieza en las pistas de aterrizaje –según reportó **Fernando Manzanilla Prieto**– para retirar la ceniza volcánica que cayó en la tarde-noche de ayer. Dependerá de nuevas condiciones la reanudación de vuelos comerciales.

:Que la insistencia o presión de un grupo de universitarios de la BUAP logró arrancar el compromiso al procurador General de Justicia, Víctor Antonio Carranca Bourget, para en una semana ofrecer un reporte de la pesquisa en torno de la desaparición del académico **Armando Mendoza**.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9146928>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Coldwell, les leerá la cartilla

Los candidatos a cargos de elección popular y los encargados de la estructura electoral del PRI deberán empezar a preparar sus tarjetas informativas de cómo van las campañas electorales.

Un primer balance interno del priismo nacional reportaba focos amarillos en algunos distritos electorales donde si bien van arriba en las preferencias electorales con el candidato presidencial, no es suficiente.

En la dirigencia nacional del PRI había trascendido la versión en torno de la preocupación de cómo varios candidatos a cargo de elección se habían colgado de la imagen de Enrique Peña Nieto y se habían tirado a la hamaca.

Pero será este viernes 11 cuando el presidente del Comité Ejecutivo Nacional de PRI, Pedro Joaquín Coldwell, conozca de primera mano las condiciones de la campaña federal en la entidad.

Dos priistas conocedores de las condiciones en Puebla de la campaña presidencial, al Senado y las diputaciones federales acompañarán al dirigente nacional.

Miguel Ángel Osorio Chong, exgobernador de Hidalgo y actual secretario de Organización del CEN, no sólo conoce el estado de las campañas, sino que es copartícipe porque si alguien influyó en la designación de candidatos fue él.

Estará al lado del dirigente nacional priista quien conoce palmo a palmo la realidad electoral en el estado, se trata del secretario de Gestión Social, Juan Carlos Lastiri Quirós, exdirigente estatal.

La primera aduana que deberán superar los candidatos priistas será el encuentro con todos los candidatos en un encuentro de evaluación, y posteriormente con la estructura del partido y la electoral, donde se verán los números de Peña Nieto y de los candidatos poblanos.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9146926>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Conclave en la BUAP

Ayer fue un día redondo en Puebla, para el gobernador del estado, **Rafael Moreno Valle Rosas**; para el rector de la BUAP, **Enrique Agüera Ibáñez**; para la comunidad universitaria de la máxima casa de estudios, en general; para el estadio olímpico de la institución, y para el deporte local y nacional.

Acompañado de las autoridades estatales y universitarias, el presidente del país, **Felipe Calderón Hinojosa**, inauguró la Olimpiada Nacional Puebla 2012 en el recién estrenado estadio universitario de la Benemérita institución.

Los elogios hacia el rector de la BUAP, Enrique Agüera, por parte del mandatario nacional, no se hicieron esperar. El presidente de la República calificó el recinto que fue sede de la inauguración de la olimpiada nacional, "como un estadio a la altura de una universidad como la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla".

Reconoció el trabajo del propio rector Agüera en la BUAP, su desarrollo, su infraestructura, así como el atino del gobernador Rafael Moreno Valle por los eventos organizados para celebrar el 150 Aniversario de la Batalla de Puebla.

Felipe Calderón calificó con un 10 los festejos del 5 de Mayo y elogió el trabajo que han hecho el gobernador poblero y el rector de la BUAP por Puebla.

La ceremonia de inauguración del evento se dio en ese contexto. Y las aclamaciones a Moreno Valle y a Agüera continuaron durante la enésima visita de Calderón a Puebla.

Una vez concluido el evento, las autoridades estatales y nacionales se trasladaron al punto de partida del presidente Calderón a la Ciudad de México. Mientras tanto, el rector Enrique Agüera citó a su equipo de colaboradores más cercano en la Casa de los Muñecos del Complejo Cultural Universitario (CCU).

La convocatoria fue tajante y exigió que estuviera todo su equipo de trabajo.

El nervio hizo presa a todos quienes conforman la burbuja agüerista. Todo mundo se preguntó cuál era el tema, el motivo, el posible regaño. Hubo quienes, de plano, iban dispuestos a disculparse si era necesario.

Así que una vez en el CCU, Agüera y sus discípulos ocuparon la mesa más privada del lugar, allí se sentaron el secretario general, Alfonso Esparza Ortiz; Jorge David Cortés Moreno, director de comunicación social; Damián Hernández Méndez, director de atención y gestión universitaria; José Manuel Alonso Orozco, director de desarrollo estudiantil; así como Oscar Gilbón Rosete, tesorero; Jonathan Palacios, director del CCU; Sergio Díaz Carranza, director de cultura física; así como Lupita Aguilar Cáceres, directora administrativa de la secretaría general.

El tema sólo fue uno y las instrucciones varias, directas y concretas.

Agüera lanzó una felicitación a su equipo de trabajo por su participación en el evento de la Olimpiada Nacional, así como en lo que respecta al 150 Aniversario de la Batalla de Puebla. Reconoció fallas mínimas en su operación; sin embargo, informó que el gobernador Rafael Moreno Valle está satisfecho con el trabajo y la participación de la BUAP en su gobierno. Resaltó, además, que la organización de la olimpiada nacional fue obra, también, del secretario de educación en Puebla, **Luis Maldonado Venegas**, a quien expresó su apoyo y reconocimiento. Las indicaciones de Agüera a su equipo más cercano de trabajo, se centraron en mantener una estrecha relación con el gobierno del estado a fin de continuar construyendo un mejor estado y, principalmente, continuar trabajando para lograr ampliar aún más la infraestructura educativa que ofrece la BUAP. Al final, los colores volvieron al rostro de los funcionarios de primer nivel de la BUAP. El susto quedó atrás.

Otras Posdatas:

* El caso San Martín Texmelucan...

Me aseguran que el gobierno del estado, la Secretaría General de Gobierno que encabeza **Fernando Manzanilla Prieto**, está dispuesto a poner orden a como de lugar en San Martín Texmelucan, esto luego de la refriega registrada en el mercado, la cual dejó como saldo dos heridos y 14 detenidos.

De entrada, ahora la seguridad será permanente en el lugar, se actuará con todo el peso de la ley sobre quien incite a la violencia; ya se busca, incluso, un espacio para reubicar el mercado. Habrá, además, marcaje personal a los líderes y sublíderes de las distintas agrupaciones de comerciantes.

Se va a trabajar con la edil suplente de **Carlos Sánchez Romero, Jazmín Alonso Ramírez**, quien no tiene idea como gobernar, ni del cochinerito que existe -en todos los rubros- en su municipio.

Me dicen que el gobierno, incluso, podría empezar a revisar la administración de San Martín para garantizar la gobernabilidad y la paz de los habitantes de la región.

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Conclave-en-la-BUAP&id=1906>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Néstor Gordillo lleva cuatro semanas perdiendo en los sondeos del PAN

En las encuestas que se leen y se mandan a elaborar en el PAN, los resultados arrojan una situación compleja y altamente reñida en la capital del estado en donde habría un empate técnico entre Acción Nacional y el PRI. Sólo con la peculiaridad de que, desde hace cuatro semanas, en todos los sondeos está saliendo derrotado Néstor Gordillo Morales, el abanderado albiazul del distrito XII y el principal candidato del grupo político del gobernador Rafael Moreno Valle.

Una segunda sorpresa es que en esas mismas encuestas el ex alcalde de la ciudad de Puebla y candidato priista por el distrito VI, Enrique Doger Guerrero, obtiene un resultado en el cual si esta semana fueran las elecciones sería derrotado por el panista Enrique Guevara Montiel, quien pertenece al grupo del actual edil capitalino Eduardo Rivera Pérez.

Es decir, de acuerdo con esos estudios -confiados a este teclador por una fuente confiable- los dos candidatos que al inicio del proceso electoral parecía que iban a ser los punteros del PAN y el PRI, Néstor Gordillo Morales y Enrique Doger Guerrero, respectivamente, están metidos en problemas y sus campañas -por ahora- estarían caminando directo al fracaso.

Dicho comportamiento también ofrece la lectura de que están resultando más efectivos y eficientes los apoyos que brinda el grupo de Eduardo Rivera Pérez a los candidatos del albiazul, que los ofrecidos por la corriente del gobernador Rafael Moreno Valle.

En otro distrito que hay sorpresas es en el XI, donde el PAN postuló a Marisa Ortiz Mantilla, quien parecía ser una candidata fuerte por tener el doble respaldo del grupo de Eduardo Rivera Pérez y de miembros del gobierno del estado, toda vez que ahí labora su esposo Fernando López Rojas y porque pertenece a una de las principales familias de El Yunque y es una panista con una larga trayectoria, que conoce la capital y maneja una importante estructura electoral.

Sin embargo, todos esos apoyos no le alcanzan lo suficiente a Marisa Ortiz, y pese a todo el respaldo con el que cuenta, por un reducido margen, está siendo rebasada por la candidata del PRI Nancy de la Sierra Arámburo. El comportamiento de las preferencias electorales en el distrito XI parece tener como origen que Marisa Ortiz está resultando ser una mala candidata, que no sabe penetrar en los sectores de votantes que no coinciden ideológicamente con el PAN, mientras que Nancy de la Sierra tiene una elevada popularidad por su trayectoria

como conductora de la televisión local, porque ya ha hecho dos campañas electorales anteriores y porque al parecer también está siendo respaldada por el grupo del gobernador.

¿O cómo se puede explicar la presencia de Nancy de la Sierra en Casa Aguayo la tarde de este lunes?

¿La candidata priista también va a responder como Néstor Gordillo, que fue a Casa Aguayo a compartir su experiencia en la construcción de políticas públicas?

La presencia de Nancy de la Sierra en Casa Aguayo sólo se puede explicar de una forma: fue a recibir apoyos para su campaña. No hay otro motivo que guíe a un candidato a un puesto de elección popular a acudir a la sede central del Poder Ejecutivo, cualquier otro argumento que se esgrima no será convincente.

De acuerdo con la fuente consultada por este teclador, el único distrito que no depara sorpresas es el distrito IX, en donde la panista Blanca Jiménez tiene el camino allanado para sacar el mejor resultado del PAN en la capital del estado.

Ahora es fundamental preguntarse: ¿Por qué Gordillo y Doger no están avanzando en las preferencias electorales tal como se había previsto?

Lo que pasa en el distrito XII de la capital sólo se puede explicar de esta manera: en esa demarcación el PAN postuló a Néstor Gordillo, quien es el principal operador electoral del gobernador Rafael Moreno Valle, quien ha hecho el mayor gasto en propaganda en todo el estado y es quien logró absorber a los principales operadores del PRI en el territorio en que le toca hacer campaña. Con esos elementos, el ex secretario de Desarrollo Social parecía tener todo para aplastar a sus contrincantes; sin embargo, eso no está funcionando por cuatro factores: Gordillo se ha dedicado a resolver diversos asuntos electorales del estado y del grupo del gobernador, y no ha hecho suficiente campaña personal en el distrito. No ha conseguido ser aceptado por todas las estructuras del PAN que lo ven como un personaje ajeno al partido y porque le tocó competir con un candidato fuerte del PRI, Pablo Fernández de Campo, quien se destaca por su carisma, porque ha hecho campaña en la demarcación en cuatro ocasiones y tiene mucha facilidad para penetrar en muchos sectores del electorado que son ajenos al tricolor.

Si la elección fuera ahora, de acuerdo con los sondeos consultados, Pablo Fernández sería el candidato del PRI que en la capital obtendría el mejor resultado y ganaría su distrito, y es que Pablo Fernández, pese a que su contrincante del PAN le quitó a mucha de la estructura formal del PRI, ha sabido penetrar en sectores del electorado que son proclives a Acción Nacional y ven a Gordillo como alguien ajeno al blanquiazul.

No en balde, en el PRI se dice que "Pablo Fernández es el priista más panista".

Un cuarto factor adverso para Gordillo es que llevar la marca de ser parte del grupo del gobernador lejos de darle fortaleza lo acaba alejando de los panistas, quienes cada vez se sienten más agraviados y alejados de Rafael Moreno Valle.

En el caso de Enrique Doger Guerrero hay tres circunstancias que lo tienen, en el actual momento, en desventaja frente al PAN. Estas son:

1. En el distrito VI es donde se ha concentrado todo el apoyo del grupo de Eduardo Rivera a favor del PAN; es decir, el ex edil se está viendo en desventaja al enfrentarse al aparato del ayuntamiento.
2. Doger se confió y supuso que su alta popularidad como ex alcalde le abriría muchas puertas en el distrito. Eso no ha ocurrido, ya que el ex edil, luego de que dejó el cargo, no buscó conservar sus grupos de apoyo, a los que abandonó proceso electoral de 2010, luego de que en ese año no consiguió la postulación del Partido Revolucionario Institucional a candidato a gobernador.
3. Sus giras y actividades en el distrito han resultado insuficientes. A diferencia del alto activismo de su rival, Enrique Guevara.

Tal situación plantea que si Doger no logra remontar en los próximos 20 días tendrá que despedirse a ser legislador federal y edil de Puebla por segunda vez.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/nestor-gordillo-lleva-cuatro-semanas--perdiendo-en-los-sondeos-del-pan-_id_7386.html

(Editorial)

Justicia para trabajadores

La líder de la disidencia magisterial en la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Cristina González, informó ayer que los juzgados Tercero, Séptimo y Décimo de Distrito en el estado de Puebla otorgaron a la suspensión provisional a trabajadores contra las recientes reformas a la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores de Puebla (ISSSTEP).

Es cierto que este caso tendrá que ser resuelto en última instancia por la justicia federal, pero se hacen votos por que la decisión de los jueces sea positiva para los trabajadores, pues las reformas a la norma mencionada son verdaderamente injustas e injustificadas, por donde quiera que se les vea.

No se puede olvidar que el ISSSTEP es una institución que casi está en el quebranto y que su anterior titular, Alfredo Arango García, está encarcelado y sujeto a un proceso penal, por supuestamente ser uno de los responsables del desfalco que tiene al instituto en una situación precaria.

Sin embargo, más allá de las responsabilidades legales, el costo del saneamiento del ISSSTEP no puede ser endosado a los trabajadores, porque se trata del sector de contribuyentes que cuenta con menos capacidad económica.

Desgraciadamente, en el estado de Puebla se ha seguido la misma política que se ha implementado a nivel nacional cuando se habla de afectaciones a instituciones de seguridad social o del sector bancario: pasarle la factura a los empleados, mientras el gobierno y los patrones no asumen las consecuencias.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/justicia-para-trabajadores_id_7365.html

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **Las 11 veces de Calderón**
- **El reconocimiento a Agüera**
- **Ahora le buscan en Twister**

Puebla es sin duda un estado sumamente importante, no solo por su estratégica posición geográfica ni económica, sino por su peso específico en materia electoral y quizá esa sea una de las razones por las que el Presidente Felipe Calderón ha visitado Puebla ya en 11 ocasiones desde que Moreno Valle llegó al gobierno del Estado.

La presencia de Felipe Calderón ayer, obedeció a la inauguración de la Olimpiada Nacional Estudiantil, por cierto, la segunda vez en la que Puebla es sede, la primera ocurrió en el 2007 con el entrañable Salomón Jauli al frente.

Lo que se dice, lo que se platica, los acuerdos, los compromisos entre él y el gobernador Rafael Moreno Valle, solo ellos lo saben pero es evidente que los temas de la sucesión presidencial no pueden ser ajenos a estas pláticas, sino más bien han sido central en estos encuentros ya que Puebla es la entidad que mayor cantidad de votos aporta en las elecciones federales, ya sea para uno u otro partido, pero su densidad electoral tiene un peso específico sumamente importante.

FOTO 1

Tal parece que la estrategia de Josefina Vázquez Mota y Andrés Manuel López Obrador de unirse para golpear a Peña Nieto en el debate, no les dejó los dividendos que esperaban, por el contrario, a la candidata del PAN incluso ya se le ve en picada. Parece que esta es la razón para tratar de armar ahora otro escándalo mediático en contra del PRI por "descubrir" a un grupo de chavos enviando mensajes vía twitter para contrarrestar los ataques que se recibían, también por este medio, durante el debate del pasado domingo.

En el equipo de Vázquez Mota también existen los encargados de las redes sociales y los "porristas oficiales", eso es natural y no tiene nada de extraño o ilegal en ninguno de los casos, pues para Enrique Peña Nieto y su equipo de campaña, era claro que no iba a dejar pasar ninguno de los ataques y debido al formato cuadrado del debate, se dio respuesta a cada uno de los señalamientos hechos por Josefina y por Andrés Manuel.

El mismo Peña lo anunció minutos antes de iniciarse el debate cuando dijo que a través de su cuenta su equipo daría seguimiento al debate.

No hay nada turbio pues en que un grupo de jóvenes coordinara esta actividad a favor del candidato del PRI, así como lo hace la hija de Vázquez Mota con los mensajes en las redes sociales de su mamá. Todo es parte de la campaña y claro, de esta lucha por el poder, donde todo cuenta.

CONFETI...Mucho cuidado con los conflictos que se generaron ayer en San Martín Texmelucan a causa de conflictos con los tianguistas... y los problemas en Izúcar por el descontento con su presidente municipal...pero sobre todo el enojo social en la zona de Chietla, donde retenes ciudadanos se armaron hasta los dientes para ubicar a un niño secuestrado de la comunidad de Matzaco.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4451

(Juicio/Mauro González Rivera)

A LA MEXICANA EL DEBATE Y DE POSTRE LA EDECÁN DEL IFE

Como era de esperarse, el debate del domingo pasado organizado por el IFE para que los presidenciables ENRIQUE PEÑA NIETO, JOSEFINA VAZQUEZ MOTA, GABRIEL CUADRI DE LA TORRE Y ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, expresaran programas y propuestas de campaña con fines presidenciales, resultó muy "a la

mexicana”, donde la figura estelar fue la modelo argentina JULIA ORAYEN, contratada para entregar papelitos de turno, que aprovechó para lucir su espectacular palmito y despertar así, por consecuencia natural, expectación durante los escasos 30 segundos que pasó “al aire”.

Si bien el debate pasó de noche para unos, resultó aceptable para otros, cumplió plenamente su cometido para otros tantos más y finalmente cada quien hizo su fiesta para manifestarse triunfador, tal como lo señalaron en el posdebate comunicadores y analistas, también se dijo que hubo fallas que fueron, por cierto, muy criticadas en algunos medios televisivos. La primera a la que le tocó fue a la playmate JULIA ORAYEN, donde se culpó al IFE y este se lavó las manos diciendo que fue la empresa contratada la que la llevó. En fin, nada para nadie en el reparto de culpas. La ganona, hablando de género, no fue JOSEFINA, sino la “monumental” JULIA, cuya presencia la llevó a la “alza” y ahora, feliz de la vida, esta en espera de grandes y jugosos contratos, gracias a la difusión de los medios y a las redes sociales. ¡Y al IFE, naturalmente!

Luego de aparecer en el escenario. “La Edecán del IFE”, como ya la llaman, mostró sus bellezas naturales forradas de blanco; después, el inconveniente surgido por las fallas en el control de las cámaras donde el responsable absoluto es el productor. Estas, no permitieron ver con claridad documentos y fotografías que ahí mostraban los interesados en reclamos y advertencias.

NADA QUE PERDER Y SÍ, MUCHO QUE GANAR CON CUADRI

Claro, el que no tuvo nada que perder y sí ganar mucho, fue GABRIEL CUADRI DE LA TORRE, del partido Nueva Alianza, quien de entrada cayó bien a quienes lo veían y escuchaban, por sus críticas a “los políticos de siempre que en lugar de presentar propuestas, discuten sus diferencias”.

Mostró seguridad en sus planteamientos, bien estudiados diría, además de su conocimiento de causa de los temas tratados, lo que indudablemente habrá de aumentarle el porcentaje en las encuestas futuras durante los próximos días. Pasó por el pantano sin machar su plumaje, porque “no tiene cola que le pisen” y por eso mismo, no recibió ninguna crítica, menos ataques. Lució como un buen académico en la hora más apasionante de la clase.

GANADORA ES LA PROFESORA ELBA ESTHER GORDILLO

En pocas palabras, resalta el hecho que la ganadora de la actuación del ambientalista, es ni más ni menos que la dueña de la organización política Nueva Alianza, ELBA ESTHER GORDILLO MORALES, porque desde ahora hay que descartar la pérdida del registro de su partido, sino por el contrario logrará pasar la prueba, el examen de la contienda al final de jornada electoral, con el logro de 4 al 6 por ciento.

En relación al abanderado del PANAL, recuerdo al dirigente GERARDO ISLAS HERNÁNDEZ y al hoy abanderado de este partido por el noveno distrito, LUIS ALBERTO ARRIAGA LILA, quienes no dudaron en manifestar que CUADRI DE LA TORRE, iba a ser un candidato que caería bien al electorado porque “tiene discurso, habla bien y se le ve franco y seguro”. Sus apreciaciones se cumplieron bien el domingo 6 del presente.

Yo no diría que el candidato del PANAL fue el ganador, pese a que hay que reconocerle su comportamiento en el debate, como tampoco lo diría de ENRIQUE PEÑA NIETO y ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, porque en el reparto de sus papeles en la obra, salieron bien librados en ese toma y cada de señalamientos que ahí quedan, porque no pasará nada. Y en su papel de única actriz en el escenario, JOSEFINA VÁZQUEZ MOTA, fue a lo que iba y enderezó sus baterías en contra del candidato del PRI-PVEM, tal como lo había mencionando desde antes del debate. El tiro le salió por la culata, porque la intención de bajar a PEÑA NIETO del sitial electoral que ocupa no se reflejará en el descenso de su puntuación. A la mejor, dos o tres puntos porcentuales que en nada afectarían la enorme ventaja que refleja. La abanderada del PAN sigue a la baja.

SE RECOMPONE EL PRI Y AVANZAMOS: OLIVARES CENTURA

HÉCTOR HUGO OLIVARES VENTURA, brega intensamente en su papel de representante del CEN del PRI en la entidad poblana, logrando acumular avances importantes en lo va de la contienda y borrando del mapa político todo derrotismo que se exprese sin conocimiento de causa.

El colaborador del líder del PRI, PEDRO JOAQUÍN COLDWELL, confía que las propuestas del candidato ENRIQUE PEÑA NIETO, serán determinantes a la hora de que el electorado emita su sufragio y que éste investido como presidente de la República, emprenda las acciones que ha comprometido permitiendo el cambio que lleve al país a mejores horizontes de bienestar social.

Igualmente confía el hidrocálido que BLANCA ALCALA RUIZ, no será una senadora de minoría, sino que analizada la situación prevaleciente, será de mayoría y que en su caso tienen un lugar asegurado en la Cámara de Senadores, MANUEL BARLTETT DÍAZ, quien representa al Movimiento Progresista y JAVIER LOZANO ALARCÓN, quien abanderará en Puebla la causa del Partido Acción Nacional. No mencionó a ADRIÁN VICTOR HUGO ISLAS HERNÁNDEZ, candidato del PANAL.

Pese a reconocer la dificultad que ofrecen algunos distritos, no duda de que el PRI pueda llevarse “más de los 7”, como se ha venido apuntando en diversas columnas. Sin triunfalismo alguno espera que el VI distrito se quede en el tricolor con ENRIQUE DOGER GUERRERO y el XII con PABLO FERNÁNDEZ DEL CAMPO.

A CUENTA GOTAS

En los próximos días se tendrá la visita en Puebla del presidente del tricolor quien vendrá acompañado de MIGUEL OSORIO CHONG, quienes evaluarán las campañas de los candidatos del PRI, también en esta capital se dará una trascendente reunión con mujeres que tendrá como actor principal al candidato ENRIQUE PEÑA NIETO.... Se duda de que antes de empezar la pelea FERNANDO MANZANILLA PRIETO, tire la toalla, pues su figura impactó desde el momento mismo en que aceptó sin confirmar que le gustaría estar en la lucha por la presidencia municipal en las elecciones de noviembre del 2013. "Ni me apunto ni me descarto", dijo apenas. Además adelantó nombres como Tony Gali Fayad, funcionario; Jorge Aguilar Chedraui, funcionario; Pablo Rodríguez Regordosa, funcionario; Mario Riestra Piña, diputado por el PAN; Tony Gali López, diputado prestado al PRD; José Juan Espinosa Torres, diputado por Movimiento Ciudadano; Enrique Doger Guerrero, diputado del PRI con licencia; Enrique Aguera Ibáñez, de quien destacó su tarea académica como rector de la BUAP. Total, acabó con el cuadro y abrió de par en par las puertas a la competencia electoral intermedia que, como lo hacen todos los partidos en el poder, acrecentar la figura de su gobernante para preparar el cierre de su administración....Aviso a mis seguidores por correo electrónico que por causas ajenas y desconocidas, inesperadamente se me cerró el acceso, por lo que seguramente el viernes pueda comunicarles el nuevo sitio para seguir recibiendo informaciones, críticas y sus repetidas muestras de solidaridad al trabajo que hago un día sí y otro también. Gracias por su comprensión.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4453



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Otra historia de Víctor Hugo Islas

"Fabián: Dile a Zavala que lo apoyaré. Va a ser el candidato y me sumaré. Quiero hablar con él. Con el chaparro nada, que chingue a su madre. Moreno Valle va a perder", fueron las palabras que Víctor Hugo Islas Hernández me dijo durante una plática en conocido gimnasio al que asistíamos.

No sé por qué me dijo eso, si jamás he sido alguien cercano al ex candidato del PRI que perdió en el 2010. Lo que sí noté durante la plática con Islas Hernández, es su ansiedad por seguir sangrando el presupuesto, pues si ganaba Zavala, quería no ser ignorado.

La historia todos la conocemos: Zavala perdió, Islas logró una diputación y cuando rindió protesta, se avanzó como perro en contra del Góber Precioso, quien estaba indefenso ante tanta crítica que ha recibido.

Platico esto para que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas vea el grado de ambición de uno de sus aliados dispuesto a todo con tal de seguir siendo un mantenido del pueblo.

Y también para que vean con qué calidad moral podrá criticar en el debate que organiza la Iniciativa Privada, a la ex alcaldesa Blanca Alcalá que por mucho lo supera, pues ella si podría ser gobernadora en caso de ganar la Senaduría; y él, aunque ha sido Senador en dos ocasiones, simplemente se ha quedado con las ganas por su falta de popularidad, desaraigo y el rechazo de la gente.

Víctor Hugo Islas Hernández representa a los políticos conocidos como Dinosaurios.

Ahora quiere mostrarse diferente cuando hasta su propia familia se burla de él. ¿Quiere que lo platique para que le dé pena?.

Para dejar de ser un Dinosaurio, la magia de la computadora le ha borrado lo cacarizo y las arrugas.

En los espectaculares lo presentan como un político cuarentón cuando es sexagnario.

Lo que no ha dicho Islas, es la forma en que su familia ha sangrado también a las dependencias como la SCT, en donde sus hermanos tenían todo tipo de beneficios y dádivas. ¿Quiere que le diga hasta el nombre del chofer que su hermano exigía?.

Islas sabe que no será Senador, pero lo que quiere es hacerle daño a la mujer más brillante de los últimos años políticamente hablando: Blanca Alcalá Ruiz.

Ella tiene todo para arrebatarle el poder al grupo político con el que Islas se alquiló y sepultará su carrera.

Lo que diga en el debate, será como siempre: Chisme, dolo y acusaciones sin fundamento.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01



(La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)

Jesús Tapia iel mejor!

Mientras en Puebla pasábamos penas ajenas por aquello de las celebraciones del 5 de mayo, en la Ciudad de México otros sufrían por la **organización del famoso debate entre los candidatos a la Presidencia**. Me refiero, específicamente, a **Jesús Tapia Flores**, el responsable de la transmisión del acontecimiento por televisión.

Aunque van varios años en que no nos vemos y que redacto esto sin su autorización. Sin haberlo consultado siquiera, que quede claro que **Jesús es un amigo entrañable**, un colega que merece todo mi respeto, un profesional sin ninguna mancha en su historial y un maestro para muchos de nosotros.

El sistema político en general, pero especialmente en México, está diseñado para que las cosas se rompan siempre por la parte más débil. ¿Qué querían que haga Chucho con **nueve consejeros electorales que le dieron la espalda en un momento crucial**? ¿Qué querían que haga cuando todos lo señalaron por un **pecado que, lo sé perfectamente, nunca cometió**?

Ningún productor de televisión en el mundo pasa por alto el peligro de un vestido blanco a cuadro. **Dudo que un Jesús Tapia**, con toda la experiencia a cuestas, **permitiera y, peor, motivara que la señorita edecán portara un vestido de ese color**. Lo del escote ya es cosa secundaria, y si Chucho no está, de ninguna manera, peleado con la estética, tampoco es un novato en estos menesteres.

Si se atrevió a **insinuarle al candidato del PRI que cambiara de corbata** (las rayas también son un grave peligro en la tele), pienso que Luis Videgaray lo ha de haber mandado a Shanghai (esquina con Sumatra). Quiero imaginar el **sufrimiento de mi "brother" Tapia, sentado en su cabina** (unidad móvil o lo que fuera), **sin poder mover ni un ápice el encuadre** de sus cámaras, porque "así se acordó". Nunca pudimos observar la reacción de los aludidos cuando se hablaba de ellos. Nunca pudimos ver las ilustraciones que pretendían compartir con nosotros.

Eso sí, a toro pasado, los señores consejeros electorales se percataron de sus pifias. Había entonces que culpar a alguien. Para eso estaba Tapia, para lo que pueda servirles... ¡Pobre! Hasta tuvo que declarar en medios nacionales que toda la culpa era suya... Con lo tímido que es dando entrevistas, no quiero ni siquiera pensar en su dolor.

Jesús Tapia Flores es, sin lugar a dudas, uno de los mejores productores de televisión, de los más talentosos que haya dado nuestro país. Pocos se le pueden poner enfrente. Además, ¿quién me lo rebate? Es el mejor director de cámaras que haya yo visto trabajar (y he visto a un montón). Lo que le sucedió el domingo, simplemente no es justo.

Quisiera saber quienes, de los **expertos del IFE, fueron los que se erigieron, motu proprio, en concededores de las artes televisivas**. ¿Quiénes se atrevieron a "sugerir", "ordenar", "instruir" el cómo se hace un programa para la pantalla chica? Chucho ha cometido, comete y cometerá errores, eso es claro y evidente: es un ser humano, pero nadie puede poner en tela de juicio su capacidad, su talento y su conocimiento.

Una de sus leyes de vida siempre ha sido, **"si un negocio no da para jugar fútbol, no es negocio"**. Mejor se hubiera quedado en casa el domingo, viendo el partido por TV Azteca, la habría pasado bastante mejor. Chucho, sabes que te quiero, te admiro y te respeto. Sigue adelante. Con tus Maricelas, ve hacía el frente y no te detengas en tonterías como las del domingo. Muchos somos los que estamos seguros que vas a superar este momento amargo, como superaste otros, mucho peores.

Jesús, ¡Eres el mejor!

<http://www.poblanerias.com/noticias/2012/jesus-tapia-%C2%A1el-mejor>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

El debate local pierde interés

El debate de los candidatos poblanos al Senado de la República convocado por el Consejo Coordinador Empresarial para el próximo 31 de mayo y aceptado por los cuatro aspirantes está poco a poco perdiendo interés, por una sencilla razón: tres de los participantes, ganen o pierdan, tienen amarrado su acceso a la próxima legislatura.

El debate es un ejercicio importante en cualquier democracia y sirve para informar y contrastar las propuestas de quienes son candidatos a un puesto de elección popular. El domingo pasado fuimos testigos del debate presidencial y como de acuerdo a sus estrategias los que marchan en segundo lugar hicieron todo para lastimar al puntero con la intención de cerrar una competencia que desde el principio favorece al priista por una amplia

ventaja.

Javier Lozano Alarcón y Blanca Alcalá Ruiz ganen o pierdan la elección el uno de julio tienen garantizado su acceso a la Cámara de Senadores porque está claro que ellos son los que tienen mayores posibilidades de ganar, así es que uno entrará por mayoría y el otro como primera minoría.

El ex gobernador Manuel Bartlett que juega por una coalición de tres partidos de la Izquierda también tiene un escaño en su bolsa ya que es candidato uno en la lista del Partido del Trabajo y solo Víctor Hugo Islas, de Nueva Alianza, es quien necesita el debate para atacar y agredir a la candidata del PRI.

Islas adelantó ayer que pretende echarle en cara a la ex presidenta municipal los permisos que dio su administración para un Wal Mart en La Margarita y la supuesta construcción de su residencia en La Vista, lo que suena más a golpe bajo que la contrastación válida de proyectos y propuestas para que los poblanos evalúen y decidan su voto.

En estos días, la Comisión Inspector del Congreso local deberá anunciar lo que acordaron los distintos partidos en la Cámara y es que no se presentarán a discusión las cuentas públicas pendientes y todo se discutirá hasta después del uno de julio, todo con el afán de no influir ni generar un escenario de que se usa a los órganos de fiscalización como garrotes políticos. Una de las favorecidas por este acuerdo es precisamente la priista Alcalá.

Tan está perdiendo interés el debate de los candidatos poblanos al Senado de la República que la cúpula empresarial ha tenido problemas para que se transmita por medios electrónicos el último jueves del mes y como van las cosas podría quedar solo en familia el encuentro y con la cobertura de algunos medios de comunicación.

En una competencia cerrada, la posibilidad de debatir siempre es más interesante pero cuando quienes están convocados ya ganaron el puesto por el que están postulados parece más una necedad llamarlos para que se encuentren con el fin de contrastar sus propuestas.

En la democracia no se puede renunciar jamás al debate, pero cuando no va a servir para elegir a quien debe ganar, el interés de la audiencia es mínimo y este es el caso. Para escuchar como despotrica Islas en contra de Alcalá es solo perder el tiempo y eso será lo único distinto de este anunciado encuentro.

<http://www.ngpuebla.com/node/22527>